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2. 景観アンケート調査の 

自由意見記述のまとめ  
 

 

 

本資料に記載されたアンケート結果の情報を、 

   無断で転載・複写することを禁じます。 

 

 



楽しみ・親しみ楽しみ・親しみ
6767名名

(意見数計134名のうち50.0%)

安全性安全性

5959名名
(44.0%)

44名名
(3.0%)

2名

その他
3939名名(29.1%)

22--1.1.景観・親水性のアンケート：問景観・親水性のアンケート：問77及び問及び問88--22の自由意見の概要についての自由意見の概要について

（１） SDアンケート結果の因子ごとに分類した自由意見の意見数の内訳

意見内容

22--11--１．問１．問77ののH18H18年度検討イメージに関する自由意見について年度検討イメージに関する自由意見について

意見数計：134名
（全回答者923名のうち14.5%）

37

自然性自然性

3030名名
(22.4%)

3名

デザイン性デザイン性

1名

20名 5名

13名

・アンケート方法に対する意見
・建設費用、水質浄化に関する意見
・アンケート対象地区の周辺の環境に関する意見
など、４つの分類（因子）にあてはまらない意見

（２） 利便施設設置に関する意見の内訳

0.8%

0.8%

0.8%

0.8%

1.5%

1.5%

2.2%

2.2%

2.2%

3.0%

3.0%

4.5%

4.5%

4.5%

7.5%

7.5%

割 合

61施設不要

61ｽﾌﾟﾘﾝｸﾗｰ

61海上の桟橋・橋・デッキ・突堤

61ショップ・飲食店

52ゴミ箱・ゴミ置き場

52サイクリングロード

43広場・公園

43四阿（あずまや）・休憩場

43シャワー・洗面所・足洗い場・水道・着替え場所

34ベンチ

34トイレ

26遊歩道・スロープ・階段

26砂浜・干潟・潮干狩り場

26駐車・駐輪場

110照明・街灯

110植樹・花壇・緑地・木陰

利便施設
設 置

順 位意見数施 設 内 容分 類

22--11--11．問．問77ののH18H18年度検討イメージに関する自由意見について年度検討イメージに関する自由意見について

38※割合は、意見数134件に対する割合である。



楽しみ・親しみ楽しみ・親しみ
404404名名

(意見数計508名のうち79.5%)

安全性安全性
175175名名
(34.4%)

88名名(1.6%) 3名

その他
138138名名(27.2%)

（1） SDアンケート結果の因子ごとに分類した自由意見の意見数の内訳

39

自然性自然性

111111名名
(21.9%)

17名

デザイン性

126名
29名

42名

22--11--22．問．問88--22のその他のバリエーション関する自由意見についてのその他のバリエーション関する自由意見について

意見人数計：508名
（全回答者923名のうち55.0%）

1名1名

2名
1名

意見内容
・アンケート方法に対する意見
・建設費用、水質浄化に関する意見
・他海岸・他事例を引用する整備イメージ
・アンケート対象地区の周辺の環境に関する意見
など、４つの分類（因子）にあてはまらない意見

182.8%14看板・掲示板・音声案内（案内・注意）

順位

－

20

20

19

17

16

15

14

13

12

11

10

9

8

8

7

6

5

4

3

2

1

施 設 内 容

8.1%41その他 (観察舎、自動販売機、ドックラン、ﾏﾘﾝｽﾎﾟｰﾂ施設など）

2.4%12運動施設

2.4%12海上の桟橋・橋・デッキ・突堤

2.6%13施設不要

3.0%15展望デッキ・テラス・展望台

3.1%16船着場・ボート乗り場

3.3%17照明・街灯

3.7%19サイクリングロード

4.1%21学習施設・博物館・案内所・展望・貸出施設

4.3%22ゴミ箱・ゴミ置き場

4.5%23広場・公園

5.1%26バーベキュー場・キャンプ場

6.3%32海釣り施設

6.7%34植樹・花壇・緑地・木陰

6.7%34ショップ・飲食店

6.9%35遊歩道・スロープ・階段

7.9%40砂浜・干潟・潮干狩り場

8.3%42ベンチ

11.4%58シャワー・洗面所・水飲み場・足洗い場・水道・着替え場所

13.8%70四阿(あずまや)・休憩場

17.3%88トイレ

17.7%90駐車・駐輪場

利便施設

設 置

割 合意見数分 類

22--11--22．問．問88--22のその他のバリエーション関する自由意見についてのその他のバリエーション関する自由意見について

40※割合は、意見数508件に対する割合である。

（2） 利便施設設置に関する意見の内訳



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問７ H18 年度に検討された護岸改修イメージについての 

「その他自由意見」への記入内容 

41
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問７　その他自由意見の内容 1/4

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 居住地区

1
楽しみ･親

しみ
①歩行者と自転車通行が出きれば良い　②別々に設ける　③歩行者の対面徒歩
④自転車の対面通行

ある 男 50代 浦安市

2
楽しみ･親

しみ

【図あり】遊歩道もウッドにするとよいかも。また、ぜひ、浦安から続く道にしていただ
くとマラソンもでき嬉しい。（幕張の海岸は、夕方散歩の方がたくさんいる海岸のよう
です）また、突堤に作っていただくと嬉しいです。

ある 女 40代 浦安市

3
楽しみ･親

しみ
遊歩道やピクニックをできるような広いスペースになりいいと思います。 なし 女 30代 市川市

4
楽しみ･親

しみ
海辺に降りられるような物が欲しい（例えば階段等）次頁にあり記入事項不要 ある 男 30代 市川市

5
楽しみ･親

しみ
一部水にさわれる場所があると好ましい。 なし 男 60代 習志野市

6
楽しみ･親

しみ
いかにして人々が来るようにするかが大切だと思います。
かん散としてしまったら、さびれた人の近寄らない場所になりそうです。

ある 男 20代 船橋市

7
楽しみ･親

しみ
近くにJ公園などあると、なお良いと思います。 ある 女 40代 浦安市

8
楽しみ･親

しみ
ベンチなどあればいいですね。 なし 女 50代 市川市

9
楽しみ･親

しみ
ごはんを食べれる店やレストランがあればもっとよい。 ある 男 30代 市川市

10
楽しみ･親

しみ
ところどころに日陰があると良いと思います。 ある 女 40代 市川市

11
楽しみ･親

しみ
駐車場を確保して欲しい。 ある 男 60代 市川市

12
楽しみ･親

しみ
現状と比べ、かなり快適そうな印象をうけます。せっかく海があるのだからキレイに親
しみやすくすれば、人も集まると思います。

なし 女 30代 浦安市

13
楽しみ･親

しみ
ベンチがほしい なし 女 40代 市川市

14
楽しみ･親

しみ
広場がありますが中に入れるのでしょうか？芝生立入禁止などになると魅力があり
ません。できれば芝生で中に入れればいいと思います。

なし 男 30代 船橋市

15
楽しみ･親

しみ
お台場のように親子やカップルで行ってみたいと思う土地になればすばらしいの
に･･･と思う。

なし 女 20代 船橋市

16
楽しみ･親

しみ
柵がなく水に親しめる場所はないのでしょうか。 ある 男 40代 市川市

17
楽しみ･親

しみ
H17年のものにくらべて遊歩道によこに芝生があったりして、かなりくつろげる環境に
なっていると思う。ただ、石積みの上の緑化がきたなくならないかは心配。

ある 女 30代 市川市

18
楽しみ･親

しみ
キレイな状態を保てていない所が多いので好きになれません。 ある 男 30代 浦安市

19
楽しみ･親

しみ
いまいちバッとせず面白みにかける なし 女 20代 浦安市

20
楽しみ･親

しみ
P10よりももっと魅力的です。 なし 女 60代 浦安市

21
楽しみ･親

しみ
市民が楽しめる場所になる事が良いと思います。 ある 女 10代 市川市

22
楽しみ･親

しみ
安全性

市民の憩いの場所になると同時に、地震、津波対策もお願い致します。又、ご年配
の方が散歩可能な安全対策も宜しくお願いします。

なし 女 30代 浦安市

23
楽しみ･親

しみ
安全性 外灯の数はどうなのですか？暗いと防犯上心配です。 なし 女 40代 浦安市

24
楽しみ･親

しみ
安全性

駐車場、駐輪場の確保。
夜間の利用については特に防犯対策は必要。
子どもが水に近づいていける場所なので事故のないような配慮をお願いしたい。

なし 女 50代 市川市

25
楽しみ･親

しみ
安全性

防犯灯を設ける。ミニ輪サイクル場を設ける。手洗い場を設ける。ミニベンチを設け
る。ミニ駐車場と駐輪場を設ける。

ある 男 60代 浦安市

26
楽しみ･親

しみ
安全性

これなら前のページと違い、マラソンや散歩などもしやすく人通りも多くなり防犯上安
全になると思う。

なし 男 10代 浦安市

27
楽しみ･親

しみ
安全性

遊歩道は街路灯をたくさん設けた方が良い。
（防犯上の理由）

なし 男 40代 市川市

28
楽しみ･親

しみ
安全性

休憩場所（ベンチなど）あれば尚いいと思う。
夜間でも安全に散歩など出来るように外灯をたくさんつけてほしい。

なし 女 20代 市川市

29
楽しみ･親

しみ
安全性 街灯を多くしたほうが防犯上よいのでは？ ある 女 30代 船橋市

30
楽しみ･親

しみ
安全性

夜間の街灯、防犯灯は万全ですか？ゴミ対策、トイレ等はより環境を考えたものにし
ていただきたい

ある 男 20代 浦安市

31
楽しみ･親

しみ
安全性

遊歩道の設備の充実が防犯や利便性に大きく貢献すると思う。照明の設置、ゴミ、ト
イレの設置及び管理。休憩場所（椅子等）

ある 男 30代 船橋市

32
楽しみ･親

しみ
安全性 利用者増加に伴う実質的なゴミ対策、防犯対策の考慮が必要ではないか。 ある 男 40代 市川市

33
楽しみ･親

しみ
安全性

海が近くなって良いと思いますが、月日がたてば苔等ですべりやすかったり、また、
急に深くなってあぶなくはないでしょうか。

ある 女 40代 浦安市

34
楽しみ･親

しみ
安全性 安全を確保しながら、もう少し水に近づける施設があるともっと楽しそうです。 ある 男 50代 市川市

35
楽しみ･親

しみ
安全性 街灯とかはあるのか？ なし 女 20代 市川市

36
楽しみ･親

しみ
安全性

散歩道の確保と広場の確保、護岸についても歩き易い積み方をしないと空間を充分
に使えない。それらを確保したとして上の回答を作成。

ある 男 40代 浦安市

37
楽しみ･親

しみ
安全性

この石場が全てだとつまらない。水難事故などが多発しそう。この場所が今一部ある
のは知っているが、その位置まで行く時、夜まっくら、路上駐車は多いし、ホームレス
の家はたくさんあるし、廃車、ゴミ（不法投棄）など管理改善が必要

ある 男 30代 浦安市

38
楽しみ･親

しみ
安全性 周辺道路には違法駐車が多い、又、粗大ゴミ置き場となっている。 なし 男 60代 浦安市

分類
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問７　その他自由意見の内容 2/4

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 居住地区分類

39
楽しみ･親

しみ
安全性 快適そうで、ホームレスの人達が住みついてしまうのではと心配です。 なし 女 30代 浦安市

40
楽しみ･親

しみ
安全性 自然性

緑化は大変良いことだと思いますが、人々が集うことによって、不良がたむろしたり、
ゴミ問題はどうなるのか、また、公衆トイレや水道の整備はされるのか、気になりまし
た。

なし 女 40代 市川市

41
楽しみ･親

しみ
安全性 自然性 砂浜があれば最高 なし 男 60代 浦安市

42
楽しみ･親

しみ
安全性 自然性

ウォーキングを楽しむための遊歩道とサイクリングなどを楽しめる道路が分かれてい
るとよい。人工的に整備されている感じがあるのでもっと自然な部分があると良い。

ある 女 60代 市川市

43
楽しみ･親

しみ
安全性 自然性

外灯を所々に必ず設置したほうがよいと思います。干潟になる場所も作るべき。そう
すれば、水辺も浄化されやすいし、そこに住む生物も戻ってきます。

ある 男 30代 市川市

44
楽しみ･親

しみ
安全性 その他

被覆石に生えている芝生ですが、ほおっておくと藻みたいで汚らしくなりそうです。浦
安の海沿いのようにコンクリートばかりでないのが良いです。浦安は夜もそうですが
防犯上危険そう。公衆トイレやゴミ箱も設置するといいと思います。水に入れるように
なっていますが、潮干狩りができるわでもないし、入る人はいるのでしょうか。水が汚
いし。あ、次のページ見たら可能なようですね。すみません。

ある 女 20代 浦安市

45
楽しみ･親

しみ
安全性 その他

改修後のイメージは良好ですが、357号から三番瀬迄の道路の環境があまりにも悪
く、せっかくの良好なイメージが保持できるのか、防犯面は問題ないか心配です。

ある 男 60代 市川市

46
楽しみ･親

しみ
安全性 自然性 その他

先ず第一は防災上の視点に立つ事が重要と考えます。次に防犯上安全である事を
認識した上で親しみのある、誰もが行って見たい海辺となる様、期待しています。海
（自然）と動、植物（海辺の生き物）等と人間が共生出来、地球温暖化防止に役立て
よう。三番瀬を大切に育てて行きたいものです。改修イメージに共感致します。

ある 男 60代 浦安市

47
楽しみ･親

しみ
デザイン性

楽しそう、美しい、長時間でもいられる等何か一つでも特徴が欲しい。何となくきれい
にだけは・・・。もっと工夫できるのでは。（こういう事にはプロのデザイナー等お金を
かけてもよい）

ある 男 40代 市川市

48
楽しみ･親

しみ
デザイン性

イラストだと緑のある遊歩道で親しみやすいが、写真を見ると幅が狭く見えゆったりし
たイメージがない。

なし 女 不明 市川市

49
楽しみ･親

しみ
自然性 桜やけやきが植えられると四季の変化が生れる なし 男 60代 浦安市

50
楽しみ･親

しみ
自然性 緑だけでなく花壇があればさらに快適で明るく暖かいイメージになると思う。 ある 女 30代 浦安市

51
楽しみ･親

しみ
自然性

かなり人工的で本当にイメージ様に人が来るのか？家族の憩いの場になるのかは
疑問です。何か特徴がある方が良いのではないでしょうか。

なし 女 30代 船橋市

52
楽しみ･親

しみ
自然性 とてもすばらしいと思います。あと、風除けの木や松の木が欲しいです。 ある 男 20代 市川市

53
楽しみ･親

しみ
自然性

地元人の散歩道としてはかなり魅力的な護岸であると思うが、遠くからあえて行こうと
までは思わない感じがする。写真で限り緑が多いのは良い。

なし 男 20代 習志野市

54
楽しみ･親

しみ
自然性

周辺が工場地で殺風景で塩浜駅からもおもしろくない。
又、遊歩道に水飲場、駐輪場など作ってもらいたい。

ある 女 60代 浦安市

55
楽しみ･親

しみ
自然性

緑の有無によって感じ方にかなり差が出ると思う。花や芝生なども良いのではないで
しょうか。

ある 男 30代 船橋市

56
楽しみ･親

しみ
自然性

護岸の勾配がきついのか、緩いのかがあまりイメージできないですが、実際はどうな
のでしょうか。砂浜（人工）があると、一体的にももう少し自然でやわらかいイメージや
親しみやすいイメージになるのではないでしゅか。整備にも限りがあると思います
が。

なし 男 50代 浦安市

57
楽しみ･親

しみ
自然性

木々を植えることによって自然的な感じが加わりすごく良くなった。しかし花etc（緑色
以外な色）をいれてあげると更に良いと思う。四季をより一層感じられるのでないで
しょうか。また遊歩道には歩き疲れた人のためにも休憩する所（ベンチetc）を設置す
るとなお良いと思います。

なし 女 20代 市川市

58
楽しみ･親

しみ
自然性

検討を重ねた上での結果だとは思いますが、より自然との触れ合いを大切にして頂
きたいと望みます。

なし 女 50代 市川市

59
楽しみ･親

しみ
自然性 浦安や市川の川・海は案外生物がいます。この魅力をこわさない対応を望みます。 なし 男 30代 浦安市

60
楽しみ･親

しみ
自然性 その他

現地付近でプロのあさり取りの船（舟）が入りこんでいますね。
プロが入り、一般の人が立ち入り禁止、展望室を作ったり余り余計なことは必要ない
と思います。ごく自然に安全な海岸をめざしてはいかがでしょうか。

なし 男 60代 浦安市

61
楽しみ･親

しみ
自然性 その他

緑があり、とてもいいと思う。H17年よりも温かい印象がある。もうちょっと広場を増や
し、キャッチボールができればいいと思った。

なし 女 20代 船橋市

62
楽しみ･親

しみ
その他 海辺に近づきにくい、海に近づけなければきれいにしようと思わなくなる。 ある 男 30代 浦安市

63
楽しみ･親

しみ
その他

H17からH18年度の一年で随分イメージが変わりましたね。遊歩道の幅はできるだけ
広くしていただきたい。

なし 女 50代 浦安市

64
楽しみ･親

しみ
その他 朝と夕方にスプリンクラーで水をまくシステムを入れるといいと思う。 なし 女 30代 浦安市

65
楽しみ･親

しみ
その他

問6のイメージは水辺まで行けるが問7のイメージはいけなくなっている。水がきれい
になれば、水で遊べるようにしたい。

なし 女 20代 船橋市

66
楽しみ･親

しみ
その他

景色がよく歩きやすい遊歩道が整備されればされるほど水質が汚れていては逆に目
立ちます。又、駐車場等の整備も望みます。

なし 女 40代 市川市

67
楽しみ･親

しみ
その他

9ページと11ページは写真だけじゃよく判らないので明るいのか暗いのか○をつけが
たい。

なし 女 60代 市川市

68 安全性 大雨や台風の際、足場が崩れないか？が心配です。 なし 男 20代 浦安市

69 安全性 津波などが来た場合、安全に避難できるのか心配。 ある 女 30代 浦安市

70 安全性 夜間の環境は心配。暴走族、質の悪いアベック、痴漢。 ある 男 60代 市川市

71 安全性 夜間が危険そうなつくり、暗そう、危険。 ある 男 30代 船橋市

72 安全性 津波が石の坂を上がって遊歩道まできそう。 なし 男 30代 浦安市

73 安全性
昼間でのイメージ図は抜群であるが、夜間での同地辺りへの立ち入り規制を行わな
いのであれば照明設備、街灯防犯カメラ等の設置も必要ではないか。

ある 男 50代 浦安市

74 安全性 石の上を転げ落ちることはないのか？ なし 女 20代 市川市
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問７　その他自由意見の内容 3/4

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 居住地区分類

75 安全性
立入禁止にするなら良いが中途半端な傾斜では人が入り込む。すると海の事故がお
きる。

ある 男 40代 市川市

76 安全性 遊歩道と岩場の間に柵があるのがいい。安全。 なし 女 30代 船橋市

77 安全性 石の間の植物（緑）が苔だったら危険そう。 ある 女 20代 市川市

78 安全性
斜面部分に水平があり安全に歩けるようになれば最良（又は段差状、階段状）のよう
な気がします。

ある 男 40代 浦安市

79 安全性
海に近づいた時の水位が高くなったりする時があればちょっと危険かなと子供たちだ
けでは無理そう。

ある 女 50代 市川市

80 安全性 傾斜が急な感じがします。 なし 女 40代 浦安市

81 安全性 多少の手すりの設置 ある 男 30代 市川市

82 安全性
潮の干満をよく調査して、海水面に近づく部分の傾斜をもう少しゆるやかに出来ない
か。この石だとコケがすぐはえて滑りそう。階段の設置。

ある 男 40代 市川市

83 安全性 子供達が遊ぶには石が大きくて危険 ある 女 30代 浦安市

84 安全性
被覆石の上に、芝等を植えると、すべりやすくなりそうです。石の上に、コケがはえて
歩くのに危険そうです。

ある 男 50代 浦安市

85 安全性 子どもの水難防止対策、監視配慮が必要と思われる。 なし 男 50代 浦安市

86 安全性
まだ傾斜がきつそう。
子どもが海面へ出やすくさらわれないか不安が残る。

ある 女 30代 浦安市

87 安全性 A.P.+0,5mが水遊び場+子供が入れない柵があればよいのではないですか。 ある 男 50代 浦安市

88 安全性 石が大きいので子供達には危険な感じがします。 なし 女 30代 浦安市

89 安全性 小さな子供などには危険な面があると思う。 ある 男 30代 市川市

90 安全性 斜面に人が下りられることを前提なら、急すぎるし、石がゴロゴロ危険ではないか。 なし 男 40代 浦安市

91 安全性 子供がいったら石で滑って危険 ある 男 20代 市川市

92 安全性 石畳が歩きづらそう なし 男 40代 市川市

93 安全性 海側の安全対策の有無を明確にして欲しい。 ある 男 30代 浦安市

94 安全性 海苔ですべりやすそうで危険であると思う。もっと施工上の工夫を。 ある 男 20代 市川市

95 安全性 デザイン性
とてもよいと思います。小さい子供さんが一人で遊びに行ったりしたら、直接海まで行
けるようになる為、子供が一人で降りられないような柵があるといいと思うけれど、外
観的には邪魔ですよね!!

ある 女 50代 市川市

96 安全性 自然性 木々や緑が生い茂ってしまうと危険なことがおこりそう（ちかんなど） なし 女 30代 浦安市

97 安全性 自然性 背の高い木が多いと死角が多く怖い。防犯上よくないのでは？と思います。 なし 女 20代 市川市

98 安全性 自然性
石積みだけでなく浜辺もあった方が変化があっていいのでは？転落防止柵はどう
なっている？石ばっかりでおもしろみがない。

なし 男 40代 市川市

99 安全性 その他
放置車や物が多く、キタナイ、怖くて、危ないイメージがある、1人で安心して歩けない
場所。

ある 女 30代 市川市

100 安全性 その他
水の事故が増えると思う。こんなことに税金を使うなら、三番瀬は水質がかなり悪く
なっているので浦安くらいまで埋立てを考えて欲しい。

ある 男 40代 市川市

101 安全性 その他
環境を良くすることは大切であるが、それによる弊害を考えていますか？隅田川をみ
たことがありますか。乞食ホームレス（放送禁止用語）があふれています。又、維持
保全についてどのように考え（予算含め）いますか。

ある 男 60代 市川市

102 デザイン性 その他 面白味がない。 なし 女 30代 浦安市

103 自然性 みどりが少ない ある 男 60代 市川市

104 自然性 もっと緑を増やすべき ある 男 30代 浦安市

105 自然性 砂場、土等を入れる事を考えて欲しい。生き物が多く住めるように。 ある 男 40代 習志野市

106 自然性
現在のイメージの護岸では、水辺の植物が育ちにくいのではないかと思います。
一部分でも、アシ原があるといいと考えます。

ある 女 20代 市川市

107 自然性 緑の配置が美しく自然的になっていますね。 なし 女 60代 浦安市

108 自然性 もしもう少し自然な形で護岸が出きればと思います。 ある 男 50代 市川市

109 自然性
護岸をつくる人間の立場を優先にするのではなく、自然が生かされる鳥魚貝等の生
物を優先にした護岸を造ること。

ある 男 60代 浦安市

110 自然性 人工的な施設を作るよりも、自然環境の保全を優先すべきである。 ある 男 20代 浦安市

111 自然性 その他
改修案としてはとてもよいと思いますが、工事を行うことでの生物への影響がどうな
るのかや、改修後どのように管理をおこなっていくのかや、長期的な視野で見た場合
どうなのかという事まで具体的に示されているともっと良いと思います。

ある 女 20代 市川市

112 その他
曲線的な遊歩道とはどの程度の物なのかがわかりづらいですが？歩きづらい程では
ないと思いますが・・・。

なし 女 40代 浦安市

113 その他
護岸と共に、海水浄化が計れる瀬にしていくとか、水質保全の為、猫実川や江戸川
放水路の水質保全も合わせて考えて欲しい。潮干狩りのできる行徳海岸の再来を期
待しています。

ある 男 60代 市川市

114 その他

かなり良くなっている気はしますが、周辺環境・建物で効果半減な気が。よほど樹木
とふかく高くしないとあえてそこで何かをしに・・・という気にはならなさそう。また川ま
わりを越えての徒歩、自転車のアクセスがよくないと高速道路まで行く必要がある場
合には、気楽に通れない。

なし 女 30代 浦安市

115 その他
この絵の部分は良いが、周辺環境が悪いので、公園にするにはまわりの環境も考え
た方が良いと思う。（そうしないと逆に整備がムダ）

ある 女 30代 浦安市

116 その他 最近の海岸線再開発でどこでもありそうな風景なのがつまらない。 ある 男 40代 浦安市

117 その他 草が高くなると海が見えないと思う。 ある 男 30代 市川市

118 その他
休日をわざわざこの場所まで出向いて一日を過ごそうとは思わない。散歩しようと
も・・・思わない。

なし 女 40代 市川市

119 その他
ちょっとよくわからないんです。改修前の護岸よりは少なくともいいと思うけど。すみま
せん。

なし 男 40代 浦安市

44



問７　その他自由意見の内容 4/4

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 居住地区分類

120 その他
問6～問7へは、イメージアップ化した絵図なので、相対的に見れば問7が良いに決
まっていると思います。Ｈ18イメージを更に検討すれば、変わった答えになります。問
7だけを最初に答えたら然程ではないとおもいます。（相対的にではなく）

なし 男 50代 浦安市

121 その他
周辺企業及び周辺を走行及び路上駐車しているトラックに対して何らかの規制は無
いのでしょうか？イメージ写真による情報のみでアンケートをとっても？あんまり意味
が無いというか予めアンケート結果が予測できるレベルと思います。

ある 男 30代 浦安市

122 その他 建設期間又費用等の説明もして下さい ある 男 60代 浦安市

123 その他 対費用効果は考えなくてはいけないと思います。 なし 男 40代 浦安市

124 その他 あまり費用がかかるのはいかがかなと思います。 ある 男 30代 浦安市

125 その他
イメージの第１は「建設費が高くつきそうな」である。県財政が深刻な危機にある中い
ささかの贅沢も許されない。

ある 男 60代 浦安市

126 その他 実現すればよいと思います。 ある 男 40代 市川市

127 その他 H17年よりだいぶまし ある 男 40代 浦安市

128 その他 ずいぶん検討されているみたいでイメージがよくなりました。 なし 男 40代 市川市

129 その他 夜のイメージは？ ある 女 40代 市川市

130 その他
１７年のイメージとの違いが今ひとつ分かりにくい。
肝心な護岸部分（右の所）は土を入れて草を生やすだけ？

ある 男 30代 市川市

131 その他
Ｈ17年案（問6）よりコストがかかりそう、オマケをつけてカッコ良く見せるのはアホでも
できる。

ある 男 30代 市川市

132 その他 あまりに押し付けがましさを感じます。意見を誘導しているとしか思えません。 ある 女 20代 市川市

133 その他
墨田川のようなイメージになればと思いますが、川と海とではまた違ってくるのでしょ
う。

なし 女 40代 浦安市

134 その他
H18年度案の方が良いが、費用によってはH17版で良い。予算を明示して決めるべ
き。

ある 女 40代 市川市
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問８－２その他のバリエーションについて 1/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区

1
楽しみ・
親しみ

屋根付ベンチを多様する。駐車場は必ず作る。道のはじにある（測道）コインパーキン
グでOK。夜、入れないような仕組みにしないと、若者が夜たむろするので困る。どこか
に芝生の広場があると良いかも。

なし 女 30代 習志野市

2
楽しみ・
親しみ

石の階段も良いのですが、スロープがあると良いと思います。小さな子供（ベビーカー）
を水辺の近くまで行けると便利。

あり 男 30代 浦安市

3
楽しみ・
親しみ

砂浜は少しでもあった方がいいと思います。 あり 男 60代 習志野市

4
楽しみ・
親しみ

菓子、飲料だけの売店 あり 男 60代 浦安市

5
楽しみ・
親しみ

トイレ、駐車場、駐輪場が必要と思います。 あり 男 40代 浦安市

6
楽しみ・
親しみ

望遠鏡とか三番瀬ふれあいの店みたいな名物・特産品みたいなものを売るとか？ああ
わからないや・・・

なし 男 40代 浦安市

7
楽しみ・
親しみ

毎年三番瀬に潮干狩りに行っています。10年ぐらい前に行徳潮干狩場がありましたが、
是非護岸のバリエーションとして再開して欲しい。！50年ぐらい前（小学生）の三番瀬に
戻って欲しい！

あり 男 50代 市川市

8
楽しみ・
親しみ

▼太陽光から身を守る休み場所（東屋等々）▼水道▼公衆トイレ あり 男 50代 浦安市

9
楽しみ・
親しみ

駐車場を作っていただきたい。 あり 男 50代 市川市

10
楽しみ・
親しみ

ウォーキングコース、トイレ、水洗い場 あり 男 40代 市川市

11
楽しみ・
親しみ

▼駐車場、駐輪場が欲しい▼部分的でも、広い砂浜がほしい▼トイレがほしい あり 男 40代 浦安市

12
楽しみ・
親しみ

カヌーとかが出来る施設が欲しい。 あり 男 20代 浦安市

13
楽しみ・
親しみ

トイレ、潮干狩りスペース あり 男 30代 市川市

14
楽しみ・
親しみ

展望デッキを設けていただけるよう期待しております。 あり 男 10代 市川市

15
楽しみ・
親しみ

プレジャーボート用桟橋があると良い あり 男 20代 市川市

16
楽しみ・
親しみ

アクセスに必要な駐車場、駐輪場、バス停等 あり 男 40代 市川市

17
楽しみ・
親しみ

ただ海を眺めるにも長時間いられる様、暑さ（日影）寒さ（風よけ）をしのげる様なもの
（あずま屋）があったらよい。

あり 男 40代 市川市

18
楽しみ・
親しみ

つり公園 あり 男 60代 浦安市

19
楽しみ・
親しみ

バードウォッチングのできる施設 なし 男 20代 習志野市

20
楽しみ・
親しみ

三番瀬に飛来する野鳥が観察できる「望遠鏡」等を設置して下さい。 なし 男 60代 浦安市

21
楽しみ・
親しみ

【図あり】 なし 男 50代 浦安市

22
楽しみ・
親しみ

▼駐車場▼屋根の有るデッキ▼レストラン▼バーベキュー広場 なし 男 40代 浦安市

23
楽しみ・
親しみ

▼駐車場の完備を是非お願いしたい。▼海辺の遊歩道のイメージを要望したい。（緑の
多い）

あり 男 50代 浦安市

24
楽しみ・
親しみ

駐車場があると良い あり 男 30代 浦安市

25
楽しみ・
親しみ

前頁①～⑤の「～の場で利用が期待できます」のように各スペースの目的が利用者に
はっきりわからせるための看板設置。もちろん利用マナー注意書きつき。

なし 男 30代 習志野市

26
楽しみ・
親しみ

パーキング（無料）。バーベキューエリア。ボール遊びのできる芝生広場。 なし 男 30代 浦安市

27
楽しみ・
親しみ

駐車場（有料但し低額） あり 男 60代 市川市

28
楽しみ・
親しみ

釣りの施設と一般を分け、釣りの施設は有料にして施設維持に使う。 あり 男 40代 市川市

29
楽しみ・
親しみ

▼トイレ▼サイクリングロード あり 男 50代 浦安市

30
楽しみ・
親しみ

水上コテージを設置し、より海との親和性を追及して行ければよいと思う。 なし 男 40代 船橋市

31
楽しみ・
親しみ

駐車場 あり 男 30代 浦安市

32
楽しみ・
親しみ

明るく安全なトイレが必要 なし 男 70代 浦安市

33
楽しみ・
親しみ

サイクリングコースがあったらと思う。公衆トイレ。 あり 男 60代 市川市

34
楽しみ・
親しみ

▼屋根のあるベンチ▼足洗い場（水道） あり 男 40代 市川市

35
楽しみ・
親しみ

▼トイレ▼足洗い場▼ゴミ箱 あり 男 30代 市川市

36
楽しみ・
親しみ

手や足を洗える水道 なし 男 10代 習志野市

37
楽しみ・
親しみ

海づり公園 なし 男 30代 浦安市

38
楽しみ・
親しみ

潮干狩りや釣りができる施設 なし 男 50代 習志野市

39
楽しみ・
親しみ

サーフィンやカヌーができるとよい。 あり 男 40代 市川市

40
楽しみ・
親しみ

▼駐車場▼日陰のあるベンチ あり 男 50代 市川市

41
楽しみ・
親しみ

▼バーベキュー設備▼広い芝生の場所 あり 男 20代 船橋市

42
楽しみ・
親しみ

▼バーベキュースぺース▼噴水▼四阿 あり 男 60代 市川市

43
楽しみ・
親しみ

【図あり】広い公園 なし 男 30代 市川市

44
楽しみ・
親しみ

釣りの出来る場所。 なし 男 30代 市川市

分類
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問８－２その他のバリエーションについて 2/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

45
楽しみ・
親しみ

【図あり】展望デッキと釣りデッキ▼2カ所作る▼釣りの人、使用料を取っても良い。 あり 男 60代 浦安市

46
楽しみ・
親しみ

有料駐車場（市内居住による価格差可） あり 男 50代 市川市

47
楽しみ・
親しみ

トイレ、駐車場、駐輪場 あり 男 50代 習志野市

48
楽しみ・
親しみ

舟付場の設置 なし 男 30代 市川市

49
楽しみ・
親しみ

海につき出した桟橋、釣り公園 なし 男 40代 浦安市

50
楽しみ・
親しみ

グリーンベルトの中に一部キャンプのできる場所があると良いと思う。有料でよいので
管理の行き届いた場がほしい。

あり 男 40代 浦安市

51
楽しみ・
親しみ

▼屋根のある場所（日陰）▼階段の手すりや歩道の手すり（高齢者用） あり 男 30代 市川市

52
楽しみ・
親しみ

▼手や足など、洗う場所や休憩所など▼昼などに昼食など取れる場所▼駐車場を広く
取る▼海にいる動物などの名前などのカンバン

あり 男 50代 浦安市

53
楽しみ・
親しみ

レクリエーションとして訪問する者が多いと思われるが、手足を洗う所、便所、食事を取
る所等ができる施設が必要ではないか？

なし 男 60代 浦安市

54
楽しみ・
親しみ

日よけのついた休憩所（テーブル、ベンチ）を何ヶ所かつくっていただければ散歩や子
連れ家族などは嬉しいと思います。

なし 男 30代 市川市

55
楽しみ・
親しみ

▼休憩所の設置▼手洗場▼トイレ あり 男 60代 浦安市

56
楽しみ・
親しみ

▼雨や陽から守る東屋▼飲み物、スナックなどが買える売店▼海で遊んで濡れたり、
汚れた体を洗える水道やシャワー（有料でも良い）▼ゴミを捨てられるゴミ箱（持ち帰ら
せるのは難しく、結局汚されると思う。）▼車を置ける駐車場（有料でも良い）▼バーベ
キュー可能な広場▼トイレ

あり 男 50代 浦安市

57
楽しみ・
親しみ

海釣り用のデッキなどがあると良い。 あり 男 50代 市川市

58
楽しみ・
親しみ

▼ランニングコース▼休憩コーナー。 あり 男 20代 市川市

59
楽しみ・
親しみ

▼茶店▼展望レストラン▼トイレ（自然にマッチした。） あり 男 50代 市川市

60
楽しみ・
親しみ

▼トイレ等の設置▼自転車置き場の設置 なし 男 40代 浦安市

61
楽しみ・
親しみ

▼飲食店が欲しい･･･おしゃれな。▼サイクリング用施設。 あり 男 40代 市川市

62
楽しみ・
親しみ

▼カヌー、ボート等沿岸と三番瀬の両方を楽しめる施設→漁業権との関係で難しいかも
しれないが。▼海に面したレストラン等の施設→公設ではなく、民間の施設。

あり 男 20代 浦安市

63
楽しみ・
親しみ

ビーチバレー場。 あり 男 70代 習志野市

64
楽しみ・
親しみ

釣りや読書がしやすい環境にしてほしい。（気軽に寝ころべるような） なし 男 20代 浦安市

65
楽しみ・
親しみ

展望デッキに屋根付き休憩所、ベンチがあっても良いのでは… あり 男 50代 浦安市

66
楽しみ・
親しみ

▼ベンチ▼手洗い場（手や足を洗う所）▼駐車場▼トイレ▼雨よけ▼日よけ あり 男 60代 市川市

67
楽しみ・
親しみ

花畑とベンチを設置し、憩いの場とすればかなりいいと思います。 あり 男 10代 市川市

68
楽しみ・
親しみ

（できれば）小島よりも更に沖の海面に親しめるような岩場または突堤を設置。 なし 男 70代 習志野市

69
楽しみ・
親しみ

砂場が多い方が良い。稲毛人工海浜のイメージ。ウィンドサーフィンが出来るイメージ。 あり 男 50代 市川市

70
楽しみ・
親しみ

葛西臨海公園にあるような、砂浜があると親しみが持てる。 なし 男 30代 浦安市

71
楽しみ・
親しみ

遊歩道にベンチを設置 なし 男 40代 浦安市

72
楽しみ・
親しみ

【図あり】
▼釣りができる防波堤がほしい。▼日陰が出来るパーゴラが欲しい。

あり 男 30代 市川市

73
楽しみ・
親しみ

▼駐車場▼魚釣り施設 あり 男 40代 浦安市

74
楽しみ・
親しみ

キャンプ場やＢＢＱ施設 なし 男 30代 市川市

75
楽しみ・
親しみ

夏場に利用することが多いと思うので、屋根のある休憩所があると良い あり 男 20代 習志野市

76
楽しみ・
親しみ

護岸のバリエーションではないが駐車場と、駐輪場必要。 あり 男 60代 市川市

77
楽しみ・
親しみ

やや広めの砂浜 あり 男 30代 市川市

78
楽しみ・
親しみ

▼公園（浦安の舞浜の大きなスポーツセンターのような公園）▼フットサル場等、スポー
ツが出来る所が市川市は少ない。浦安は整っている。▼バーベキュー場所▼駐車場が
あれば良い

あり 男 20代 市川市

79
楽しみ・
親しみ

駐車場も用意して欲しい。 あり 男 50代 船橋市

80
楽しみ・
親しみ

▼ベンチ▼屋根 あり 男 60代 市川市

81
楽しみ・
親しみ

休み所としてのアズマヤのような場所を2,3箇所設けて欲しい。腰を下ろせるところ。屋
根があり日差しを遮ることのできるように・・・散歩道の箇所に。

なし 男 50代 浦安市

82
楽しみ・
親しみ

砂浜もある程度造成した方が親しみやすいと考えます。 あり 男 30代 市川市

83
楽しみ・
親しみ

▼砂浜▼展望デッキにテーブルとイス▼屋根（雨よけ、日除け）▼展望デッキに公園に
あるような運動施設・健康具（ストレッチ用など）▼散歩道にウォーキング▼ジョギング
の距離表示▼コース表示

なし 男 30代 浦安市

84
楽しみ・
親しみ

手足が洗える簡単なシャワーが有ると有難い。 あり 男 30代 浦安市

85
楽しみ・
親しみ

▼手・足洗い場▼トイレ あり 男 50代 市川市

86
楽しみ・
親しみ

当然、前ページのイメージに含まれていると思いますが。▼水（手洗い、飲料）▼トイレ
▼東屋の様な日陰と憩いの場あったら良いなーと思います。

あり 男 70代 市川市

87
楽しみ・
親しみ

【図あり】
釣りができるような施設

なし 男 40代 習志野市

88
楽しみ・
親しみ

▼シャワー▼着替えるスペース あり 男 50代 浦安市
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問８－２その他のバリエーションについて 3/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

89
楽しみ・
親しみ

▼釣りが好きなので釣りがしやすい地形にしてもらいたい。▼トイレの設置。 あり 男 20代 市川市

90
楽しみ・
親しみ

水辺のアクセスを更にゆるやかにし、どこからでも水辺へ近づけるようにしたら良いと考
えます。岸側には鮮魚を提供し、その場で食べられるフィッシャーマンズワーフのような
明るい施設が出来ること希望しています。

あり 男 60代 浦安市

91
楽しみ・
親しみ

▼無料の駐車場▼トイレ▼屋根つきのベンチ あり 女 40代 浦安市

92
楽しみ・
親しみ

附近に駐車場の設備があれば訪れ易いです。 なし 女 60代 浦安市

93
楽しみ・
親しみ

▼茶屋▼ボート乗り場▼みやげ物屋▼水中庭見▼水族館 なし 女 20代 浦安市

94
楽しみ・
親しみ

トイレ、洗い場 なし 女 30代 浦安市

95
楽しみ・
親しみ

展望デッキに野鳥観察用施設設置（望遠鏡、小屋etc） あり 女 50代 市川市

96
楽しみ・
親しみ

公園を作るのもいいと思う。 あり 女 10代 市川市

97
楽しみ・
親しみ

広場、駐車場（そこに行くまでの道路） あり 女 30代 市川市

98
楽しみ・
親しみ

魚釣りを楽しめる場所を増やして、キャンプ場トイレを設置して欲しい。 あり 女 50代 市川市

99
楽しみ・
親しみ

ベンチが必要 なし 女 50代 習志野市

100
楽しみ・
親しみ

▼芝などのピクニックスペースや公園▼日影をつくる大きい樹木▼気軽に立ち入れるよ
う駐車場▼トイレの設備▼サイクリングロード

なし 女 30代 市川市

101
楽しみ・
親しみ

不便な場所なので駐車場が必要。一角にドッグランなんなど設けて欲しい。見通しの良
い広場、スポーツのできるコートなど。

なし 女 40代 市川市

102
楽しみ・
親しみ

サイクリングロード、マラソンロードなどがあれば歩いている人にぶつからなくてありが
たい。

あり 女 20代 市川市

103
楽しみ・
親しみ

子供が水遊びできる場があると嬉しいです。又、木陰などお弁当が食べられる陽が当
らず涼しい場があると遊びに行き易いのですが。

なし 女 30代 習志野市

104
楽しみ・
親しみ

駐車場を設置して欲しい。 なし 女 50代 市川市

105
楽しみ・
親しみ

近くにある野鳥の森と護岸をつなぐ道 あり 女 60代 市川市

106
楽しみ・
親しみ

▼東屋の様な休憩所▼トイレ なし 女 50代 市川市

107
楽しみ・
親しみ

▼ベンチ▼水飲み場 あり 女 60代 市川市

108
楽しみ・
親しみ

海に飛び出た釣り場 あり 女 50代 浦安市

109
楽しみ・
親しみ

小さな子供や赤ちゃん連れの人にも海と親しめる様な施設を作って欲しい。もっと砂地
を増やして欲しい。

あり 女 30代 市川市

110
楽しみ・
親しみ

レンタル自転車 なし 女 10代 浦安市

111
楽しみ・
親しみ

とにかく駐車場をたくさん欲しい。軽食出来る場所。売店（マクドナルドがあったらよいで
す）体や足を流せるシャワー的なもの。　本当に楽しみにしています。早くステキな遊び
場が出来ることを期待しています。

あり 女 40代 市川市

112
楽しみ・
親しみ

プールやボートが乗れる施設を作ってほしい。 あり 女 30代 市川市

113
楽しみ・
親しみ

問8-1は1番～5番までどれも大変楽しくて是非作ってほしい。あとは、公衆トイレ、ベン
チ、売店など。

あり 女 60代 市川市

114
楽しみ・
親しみ

水遊び場の後に足を洗える場所があったらいいなぁと思います。本当に前のページの
様になるのかなぁと期待しております。

あり 女 50代 市川市

115
楽しみ・
親しみ

浦安や船橋の様なお弁当を持って遊びに行きたくなるような感じになれば・・・稲毛海浜
公園みたいになれば嬉しいです。

なし 女 30代 市川市

116
楽しみ・
親しみ

日影になる木立がほしい なし 女 40代 浦安市

117
楽しみ・
親しみ

長時間楽しめるように必ずトイレや水場が欲しい。緑の多い遊歩道なら毎日でもウォー
キングに行きたいと思う。ベンチも多めにあれば、年輩者から子供まで家族で楽しめる
場所になるでしょう。

あり 女 50代 市川市

118
楽しみ・
親しみ

▼駐車場▼駐輪場 なし 女 50代 市川市

119
楽しみ・
親しみ

バーベキューなどが出来る場所が一部あるといいなと思います。 あり 女 30代 浦安市

120
楽しみ・
親しみ

▼海釣りのできる突堤▼レンタサイクル▼おしゃれなカフェテラス▼船橋市民にも利用
可能なドッグラン場

あり 女 50代 船橋市

121
楽しみ・
親しみ

ベンチで読書などできるスペースがあるといいと思う。住宅地から少し離れているので、
駐車場があると利用しやすいです。

なし 女 30代 市川市

122
楽しみ・
親しみ

ふれあいということであれば、砂地を増やして欲しいです。 あり 女 30代 市川市

123
楽しみ・
親しみ

駐車場はできるのですか。屋根のある休憩所があるといいと思います。 なし 女 40代 浦安市

124
楽しみ・
親しみ

▼イベントを行えるような場所はあるのか▼トイレはあるのか▼駐車場はあるのか▼子
供たちが遊べる場所をもっと増やせないか。

あり 女 30代 市川市

125
楽しみ・
親しみ

イス なし 女 30代 浦安市

126
楽しみ・
親しみ

小島を2ヶ所造るより階段下を全体磯場にしたらどうでしょう（小島で魚釣りが増えそう） あり 女 60代 市川市

127
楽しみ・
親しみ

▼ベビーカーを押していけるようにしてほしいです。▼屋根のあるベンチ。 あり 女 50代 市川市

128
楽しみ・
親しみ

▼駐車場、駐輪場▼ベンチなどの休憩スペース▼トイレ▼お弁当やバーベキューので
きる広場

なし 女 市川市
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129
楽しみ・
親しみ

磯場や小島ができれば幼い子連れてファミリーの遊びスポットになると思うので、それ
なりの設備（トイレ、自販機、水道、売店等）も必要になってくると思う。ゴミ箱の設置な
どは必ずだと思う。

なし 女 30代 市川市

130
楽しみ・
親しみ

▼カフェテリア▼テーブル なし 女 30代 浦安市

131
楽しみ・
親しみ

ベンチでもないが散歩の途中、ちょっと腰をおろせる物があったらなと思います。 なし 女 50代 市川市

132
楽しみ・
親しみ

水飲み場とトイレ あり 女 50代 市川市

133
楽しみ・
親しみ

魚釣場 あり 女 60代 市川市

134
楽しみ・
親しみ

影になる場所があると良い。駐車場を作ってほしい。海に入った後に、手、足を洗える
場所があった方がよい。

なし 女 30代 市川市

135
楽しみ・
親しみ

駐車場が多く必要。トイレｅｔｃのクラブハウスがあれば安心していける。ベンチが多く必
要。

なし 女 50代 浦安市

136
楽しみ・
親しみ

超きれいに整備された洋式のトイレ。ディズニーランド内のようなきれいなトイレなら子
供も安心して使えるし皆がきれいに使おうと意識して使えるから。真夏に休める屋根付
きの休憩場。

あり 女 30代 浦安市

137
楽しみ・
親しみ

人々のふれ合いを目指し、多くの人が訪れることを目標とするのなら、整備された環境
を維持していくための工夫が必要かと思います。こまめに設置されたごみ箱や風でゴミ
が海に落ちていかない方法など。また、展望デッキは東屋風に屋根があった方がより
寛げるのでは。

なし 女 40代 浦安市

138
楽しみ・
親しみ

売店、ゴミ箱、インフォメーションセンター、これから憩いの場所として考えると、そこに
行くには自家用車を使用する可能性があるので駐車場はかなり必要になると思う。そこ
で時間をついやすわけなので売店等が必要かと思いますが、ゴミの問題が出るのでど
ちらがいいか不明です。

なし 女 40代 市川市

139
楽しみ・
親しみ

▼トイレ▼屋根付きの休憩所 なし 女 50代 市川市

140
楽しみ・
親しみ

お弁当を食べられるようなテーブルや椅子がほしい。 なし 女 30代 習志野市

141
楽しみ・
親しみ

トイレ（近くの公園でも） あり 女 30代 市川市

142
楽しみ・
親しみ

▼手洗い▼足洗い場 なし 女 40代 浦安市

143
楽しみ・
親しみ

▼安全に釣りが出来る場所▼釣りエリア▼魚礁 あり 女 30代 浦安市

144
楽しみ・
親しみ

▼駐車場の確保▼魚のエサなどを売っている店など▼海を望みながらお茶の出来る場
所（雰囲気に合ったもの）

なし 女 30代 浦安市

145
楽しみ・
親しみ

▼バーベＱができるスペース。▼簡単なアスレチックのような遊具。ただし、それぞれ
しっかりした管理をして欲しいです。（例えば、バーベＱであればゴミ処理。遊具には点
検etc）

なし 女 30代 市川市

146
楽しみ・
親しみ

日ざしが強い時の為の日よけの屋根が欲しい あり 女 50代 習志野市

147
楽しみ・
親しみ

▼つりえさ屋▼バーベキューなどできるところがあれば･･･ なし 女 30代 市川市

148
楽しみ・
親しみ

休憩所や喫煙所などを作って欲しい。 あり 女 40代 浦安市

149
楽しみ・
親しみ

人が沢山、レジャーに集まれば、木陰でくつろげるので高い木を植えて低い植木はいら
ない。低い植木はゴミのたまり場になりやすい。ベンチなどもいらないです。この世の中
人が集まれば大量のゴミが出るが、ゴミ箱は置かない方が良いと思うのですが（ゴミは
持ち帰りが基本）･･･無理かな。

なし 女 50代 浦安市

150
楽しみ・
親しみ

▼木陰のある休憩所▼駐車場の設置 あり 女 20代 市川市

151
楽しみ・
親しみ

鳥を見る双眼鏡を貸し出してくれる施設 なし 女 20代 浦安市

152
楽しみ・
親しみ

稲毛海岸のように砂浜等、もっと海に出られるようなものを望みます。 あり 女 40代 浦安市

153
楽しみ・
親しみ

真水の出る施設を近くに作ってほしい。（手足洗い場、トイレ等） あり 女 50代 市川市

154
楽しみ・
親しみ

展望デッキの近くに休めるベンチか小屋があると年齢の高い人も子供と一緒に行け
る。

なし 女 60代 市川市

155
楽しみ・
親しみ

犬も一緒に連れて行ければいい。ドックランなどの施設があれば他の人に迷惑がかか
らなくてよい。足の洗い場があるといいと思う。

なし 女 40代 市川市

156
楽しみ・
親しみ

▼駐車場など近くに足洗い場があればよいと思う。▼ごはんが食べられるテーブル、ベ
ンチ▼バーベキューエリアを作って欲しい。

なし 女 30代 市川市

157
楽しみ・
親しみ

行った事がないので、的外れかもしめませんが、トイレ、駐車場が欲しいと思います。欲
を言えば、遊んだ後の手を洗う場所もあれば･･･。新しくなっても、車を置くとこがなけれ
ば、遊びに行けません。問８の図を見ていると行ってみたいと思う気持ちは出てくるので
すが、今住んでいる所からだと交通の便が悪いので･･･

なし 女 30代 市川市

158
楽しみ・
親しみ

▼公園みたいのがあれば冬でも遊びに行けると思う。▼サイクリングロードやローラー
ブレイド（スケート）などが走れる道もあれば･･･

なし 女 30代 船橋市

159
楽しみ・
親しみ

遊歩道や海と接することが出来る場所に”アズマヤ”の様な日除けの屋根つきベンチな
どあるといい。

あり 女 40代 市川市

160
楽しみ・
親しみ

トイレや売店があった方がいいと思う。今は何もないので長くいられない。屋根のある場
所もあった方がいいと思う。

あり 女 40代 市川市

161
楽しみ・
親しみ

利用者側のマナー向上につながるようなものがあるといいですね あり 女 40代 浦安市

162
楽しみ・
親しみ

人が集まる場所として考えるのならトイレが必要。▼何が望めるのかわかりませんが、
展望台とか。▼ベンチと日除け（日陰）の場所。

なし 女 30代 市川市

163
楽しみ・
親しみ

▼休憩所や売店を設置して欲しい▼駐車場を設置して欲しい。 あり 女 40代 浦安市

164
楽しみ・
親しみ

▼子供が遊べる遊具を置いてほしい▼バーベキュー等のできる広場があると嬉しい なし
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№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

165
楽しみ・
親しみ

バリエーションが多くなるにつれて利用する人々はが増えると思うが、その分利用者が
出すゴミについて、ゴミ箱を設置するなり持ち帰ってもらえるように看板を立てたり声か
けしたりetc・・・ゴミを増やさずきれいな海が保てるように工夫していく必要があると思い
ます。これからも頑張って下さい。人々がSmileになれる街づくりを・・・。

あり 女 10代 浦安市

166
楽しみ・
親しみ

水辺に近づけるようにしたところで、水が本当にきれいなのか、また、ゴミが投げ捨てら
れたりしないか、心配。それよりも緑地や遊歩道を整えて、水遊びが目的でなくても楽し
める場になって欲しい。デッキがあってもそんなにいい景色は楽しめない気がする。

なし 女 30代 船橋市

167
楽しみ・
親しみ

サイクリングロードなど自転車のことを考えて廻りの環境も含めた整備 なし 男 40代 市川市

168
楽しみ・
親しみ

▼干潮時、石垣、石階段から砂浜に直接下り、水、砂遊びの出来る海岸がよい。▼市
川塩浜駅から護岸迄の道中はゆとりのある緑豊かな遊歩道にして、一般の人々が海
岸で散歩したくなる様な町づくりをする。

なし 男 70代 浦安市

169
楽しみ・
親しみ

「市川野鳥の楽園」から、緑道や水路状の「何か」で海側まで連続したものが計画でき
ればもう少し”身近”な三番瀬になるような気がします。

なし 男 30代 浦安市

170
楽しみ・
親しみ

▼清潔なトイレ▼授乳できる場所▼最初だけではなく、キレイな場所（三番瀬）として維
持していただきたい。（落書きや吸殻がないように）

なし 女 30代 市川市

171
楽しみ・
親しみ

特にありませんが、場所、景観についての説明の掲示があれば良いと思います。 なし 男 40代 浦安市

172
楽しみ・
親しみ

【図あり】
湾の方へあるける桟橋。散歩していて気持ちよいスポット。ウォーキングで運動したい
人や犬を散歩させたい人が気軽に来られるお散歩コース。桟橋から見られる生物や風
景について説明がところどころにあり、歩きながら楽しくいろいろなことが学べる。何か
の参考になれば幸いです。

なし 女 20代 浦安市

173
楽しみ・
親しみ

▼砂地▼充分な広さの駐車場▼トイレ▼シャワー▼インフォメーションセンター（都内に
あるビジターセンターのようなもの）三番瀬に住む生物の展示施設

なし 男 30代 市川市

174
楽しみ・
親しみ

三番瀬に生きている生物を水槽などで展示出来る施設等を設けては・・・ あり 男 60代 市川市

175
楽しみ・
親しみ

▼水上バスの運行▼水辺に面したレストランなどの施設誘致▼三番瀬ガイドツアー▼
生き物ガイド看板▼（できれば）海水浴も可能となれば･･･

あり 男 40代 市川市

176
楽しみ・
親しみ

三番瀬の魅力をPRする施設。海の生物の展示施設があるといいです。 あり 女 50代 市川市

177
楽しみ・
親しみ

▼三番瀬にいる生き物を観察したり、貝やカニなどを見つけた時に、何という生き物か
子供でもすぐに分かる様に、生物の名前を紹介するプレートの様なものを設置していた
だけたらと思います。▼砂遊びや磯遊びをした後の手足を洗う場所の設置。

なし 女 30代 浦安市

178
楽しみ・
親しみ

▼トイレ（多目的）▼ベンチ▼外灯▼ランニング等のコース▼使う人が綺麗にしようと思
えるものなどなど･･･▼大人から子供までが楽しめる場所にして欲しい。▼一度だけで
なくまた行きたいと思えるものにして欲しい。▼リピートを思わせるものと作った方が良
いと思う。▼作った場は良いが、年月が経つに連れて汚くなってしまうということが多い
ので、そうならないように掃除は徹底して欲しい。

なし 男 20代 浦安市

179
楽しみ・
親しみ

カフェ、いたるところにゴミ箱、管理する人がいるところ、無料の休憩スペース（子供のオ
ムツをかえたりできるところ）、駐車場、展望台、きれいなトイレ、あそび場、ベンチ、食
事をするところ、自動販売機、売店（レジャーシート等を売るところ）
福岡に住んでいましたが、マリゾンという埋立のベイエリアがあり、買い物（ちょっとした）
ができたり、カフェでお茶をしたり、食事をしたり、ちょっとビールを飲んだりできるように
なっていて、しかも子供もあそべるようになっています。やっぱりちょっとしたお店、休憩
できるところは欲しいしおしゃれな感じにして欲しいです。

あり 女 30代 市川市

180
楽しみ・
親しみ

バーベキューが出来る場所が欲しい。ゴミや犬のフン等で汚さないようにして欲しい。 なし 女 30代 浦安市

181
楽しみ・
親しみ

【図あり】
魚やイカリなどの形をしたオブジェ？イスなど、子供に気軽に触れたり出来るもの

あり 女 30代 市川市

182
楽しみ・
親しみ

キャンプ場などがあれば？
※市が管理する施設を作らないとゴミの山になる場所です。

あり 男 40代 市川市

183
楽しみ・
親しみ

塩浜地区護岸上の道路・防風林はゴミ捨て場と成っている。大部分が車によって持ち
込まれた物と思う。護岸が綺麗になっても更に見苦しい程にゴミの山とならぬ様に対策
が必要。

あり 男 60代 市川市

184
楽しみ・
親しみ

護岸のバリエーション改修イメージはとても良く思えました。いつまでもゴミのない美しい
場所であってほしいです。

なし 女 60代 市川市

185
楽しみ・
親しみ

ゴミの少ない海岸になる様ケアーを望みます。 なし 男 60代 浦安市

186
楽しみ・
親しみ

浦安市と市川市の境目猫実川周辺をきれいにしてもう少しＲをつけてほしい あり 男 70代 市川市

187
楽しみ・
親しみ

定期清掃等管理運営の徹底 なし 女 60代 浦安市

188
楽しみ・
親しみ

バリエーションの①～⑤まで施設が出来ればとても満足です。是非行ってみたい場所
になると思います。※ただし、訪れる人数の人々が満足出来るスペースの確保が必要
だと思われます。

あり 女 60代 浦安市

189
楽しみ・
親しみ

安全性
▼地震、台風等による津波、高波に対する避難、警報対策とする拠点事務所の設置。
▼防犯としての監視対策と警察との連携対策。

なし 男 50代 浦安市

190
楽しみ・
親しみ

安全性
”有人の監視員の設置”せっかくハード面を整備しても利用する人間のモラルは低下し
ている。特に今回立派な護岸工事を行ったとしても、夜間にレベルの低い人間が花火
などを楽しみ、ゴミを捨て去り、設備を破損されることも容易に想像できる為

あり 男 30代 浦安市

191
楽しみ・
親しみ

安全性
トイレ、水道、ベンチの設置の検討をお願いします。電灯は防犯上どのように設置を検
討していますか？

なし 男 30代 市川市

192
楽しみ・
親しみ

安全性

子供を連れて遊びに来る人、散歩する人、釣りをする人、利用目的は色々有ると思いま
すが、各ゾーンを作り無用な事故を防ぐ様にして欲しい。車で来る人も多数いらっしゃる
と思うので、駐車場の確保、各種売店の設置。明るい電灯。警察の定期的な巡回。早
期の完成を期待します。

あり 男 40代 市川市

193
楽しみ・
親しみ

安全性
▼綺麗で清潔感なるトイレがあるといいと思います。▼警備員が滞在して、巡回してい
ると安心して遊びに行けると思います。

あり 女 30代 市川市

194
楽しみ・
親しみ

安全性

▼ゴミは基本的には各自持ち帰るべきですが、やはりゴミ箱は設置してほしいと思いま
す。▼屋根付きのベンチや水飲み場、トイレの設置も希望します。▼小さな子供達だけ
での水遊びの場合、危険を伴うと思うので、近所の派出所からのパトロール、又、夜間
防犯上のパトロールが必要だと思います。

あり 女 40代 市川市

195
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼トイレ▼交番 あり 男 20代 市川市

196
楽しみ・
親しみ

安全性
▼駐車場・駐輪場▼トイレ&手洗い場▼ドックラン▼警察派出所▼海の見えるレストラン
▼ヨットハーバー

あり 男 40代 浦安市
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197
楽しみ・
親しみ

安全性
駐車場、トイレがあると便利だと思います。工場地帯のイメージがあるので、子どもが
行っても安全な場所になるといいです。

なし 女 30代 市川市

198
楽しみ・
親しみ

安全性 防犯カメラ（治安維持）、遊歩道脇にサイクリングロード あり 男 30代 市川市

199
楽しみ・
親しみ

安全性
▼駐車場の施設▼駐輪場の施設▼トイレの施設▼防犯灯の施設▼休息場の施設▼
洗面所の施設

あり 男 60代 浦安市

200
楽しみ・
親しみ

安全性
駐車、駐輪スペース、ゴミ捨て場（複数）水銀灯、雷よけ小舎（雨も含む）、警官が定期
的に巡回、上水道、コンビニ店等売場施設（防犯上役立つと思われる）＝集まる人数に
よるが・・・？トイレ設備の設置

あり 男 30代 市川市

201
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼車で行くので駐車スペースが必要▼防犯面の充実▼メンテナンスをきちんとする なし 女 50代 浦安市

202
楽しみ・
親しみ

安全性
自動販売機、ゴミ箱をいくつか配置（たくさん配置されるとありがた）、トイレ、防犯カメ
ラ、車は入れないようにしてほしい、ベンチ

あり 女 30代 市川市

203
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼防犯のため照明を多く▼オープンカフェ▼花火が安全に出来る場所 あり 男 20代 市川市

204
楽しみ・
親しみ

安全性

居住者が居るか否かで意見が違いますが・・・。居住者の為に遊歩道的な環境があって
もいいかとは思いますが、工業地域で特に必要が無ければ現状の更新でいいのでは
ないかと思います。レジャー的に開発するものであれば、それも必要ないと思います。
一番感じる事は、現在建っている工場への安全面ですかね？潰れてしまう（例えば災
害など）事はないでしょうが、環境を変えたことにより、不都合なことが出てしまう事はも
ちろん計算した上でのことだと思いますが無しにして欲しいと思います。色々大変でしょ
うが、色んなひとが良かったと思える護岸になるといいですね。

なし 男 40代 習志野市

205
楽しみ・
親しみ

安全性
駐車場と駐輪場、トイレ、外灯など安全・防犯に配慮した「公園」にして下さい。途中の
道路は「大型ゴミ捨て場」と青いテントが気になります。行政と警察が協力して明るい
「公園」にしてほしいです。

あり 男 60代 市川市

206
楽しみ・
親しみ

安全性
▼お台場のような砂浜▼トラックの通れない道路▼現在、ビニールシート生活者が多数
住んでいるので安全な護岸を期待しています。

あり 女 40代 浦安市

207
楽しみ・
親しみ

安全性
完成以降はかなり多数の人手が充分予測されます。従って道路整備、駐車場の充分な
確保、公衆トイレ、防犯（街路灯etc）対策も合わせて対応していただきたい。

あり 男 30代 市川市

208
楽しみ・
親しみ

安全性
大きな広場と公園。岸沿いのサイクリングロード。しっかりした安全管理（メンテナンス、
清掃、防犯）

なし 女 40代 市川市

209
楽しみ・
親しみ

安全性 現状から推測するに防犯と清潔を重視して欲しい。 あり 男 60代 浦安市

210
楽しみ・
親しみ

安全性 グリーンベルトは自然のイメージに不可欠だと思うが、ゴミ防犯対策が必要。 あり 男 50代 浦安市

211
楽しみ・
親しみ

安全性
一番心配なのは夜人通りが少なくなる時間帯の防犯上のライトアップが一番必要だと
思うので、施設にお金を掛ける必要はないと思う。又、トイレ等は汚くなるおそれが大で
あり、又、野宿をする人等の為に設置する事は賛成出来ない。

なし 女 30代 浦安市

212
楽しみ・
親しみ

安全性

若い頃は、車でよくドライブをしに、よくここへ来ましたが、子供が出来た今、（10才と5
才）ほんとうはすぐに海を見せることができる場所なのに、葛西の臨海地区に行ってし
まいます。そのわけは…とにかくきたない、暗い、こわい、さびれている、今の三番瀬に
は魅力を感じません。美しく安全な三番瀬にしましょう！！！

あり 女 40代 市川市

213
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼アクセス道路の整備。▼防犯対策。▼ホームレス対策 あり 女 40代 市川市

214
楽しみ・
親しみ

安全性

【図あり】
大変研究された改修計画であると確信いたします。ただひとつ意見を申し述べますと
「石の階段」イメージです。すべて石段ですと社会的弱者（老人、障害者等）が利用する
のに不便であると考えます。一部スロープと手すりを設置すれば安全で利用しやすいと
考えます。

あり 男 60代 浦安市

215
楽しみ・
親しみ

安全性 ベンチとか、東屋などがあればもっと良いかな。ただ、ホームレスの人達が来るかもね。 あり 男 60代 船橋市

216
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼トイレ▼手洗・足洗場▼水飲み場▼ゴミの管理▼自転車・自動車の駐車場の管理 あり 男 50代 浦安市

217
楽しみ・
親しみ

安全性 釣りが安全にできる施設の検討もお願いします。 あり 男 50代 船橋市

218
楽しみ・
親しみ

安全性 トイレ、駐車場、街灯など（電気設備など） あり 男 40代 市川市

219
楽しみ・
親しみ

安全性
海とつながっている公園。もう少し内陸側にあり、小さな子供が安心して遊べそうな施設
があるとよい。

あり 男 30代 市川市

220
楽しみ・
親しみ

安全性

【図あり】
▼テラスの設置▼トイレの設置▼足洗い場の設置▼休憩場（人々の交流場所的な施
設）▼三番瀬インフォメーション施設
石積みは海水につかっていると滑る危険がある。誤って滑り落ちても海に潜らないよう
にしてほしい。

あり 男 50代 浦安市

221
楽しみ・
親しみ

安全性
石段と通路には手すりが必要と思う。理由①安全性②海を眺める。トイレ（大型）が必要
と思う。自動販売機（ジュース）があったらいい（タバコは不要）。禁煙エリアとしてほし
い。（喫煙コーナーを設ける）

なし 男 40代 市川市

222
楽しみ・
親しみ

安全性
ちょっとした砂浜みたいな物は考えられないでしょうか？それがあれば子供たちもたくさ
ん来そうだし、家族とのふれあいの場が出来そうに思うのですが。その状況があたまに
浮かびました。あと日光浴とかもできそうですし、石だらけじゃ痛いかも・・・。

あり 男 20代 市川市

223
楽しみ・
親しみ

安全性
18年度護岸でよいと思いますが！安全に楽しめる場所に安全を考え作っていただきた
い。

あり 男 50代 市川市

224
楽しみ・
親しみ

安全性
ゴミを捨てられる場所を設けて欲しい。休憩所があれば良いと思う。水深が1mぐらいあ
るので、子供が遊ぶのに安全な状況にしてほしい。

あり 男 20代 市川市

225
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼安全な魚の釣場の提供▼散歩しやすい道をつくってほしい。 あり 男 60代 浦安市

226
楽しみ・
親しみ

安全性 街路燈があると良いと思う。 あり 男 50代 市川市

227
楽しみ・
親しみ

安全性

石のスロープってコケが生えて滑りそうで恐いです。階段のほうが安全で良いと思いま
す。また、それらよりも砂地のスロープを作ったほうが子供も安全に遊べると思う。全体
を砂地にするのは難しいだろうから数十メートル程度にしたらどうかと思う。浦安の市役
所付近の境川親水公園はよくできていると思います。参考にしてはいかがでしょうか。
右の地図矢印のところ（地図中に浦安市高洲1-22-5　矢印記入あり　事務局追記）

なし 男 20代 浦安市

228
楽しみ・
親しみ

安全性
水上バイク等の危険な遊びは、該当地域で禁止すべき。そのため、上記に利用できそ
うな施設は、その前提で規制すべき。

あり 男 20代 浦安市

229
楽しみ・
親しみ

安全性
▼トイレ▼足洗い場▼自動販売機▼ベンチ　・子供と行くと思うと遊ばせて帰る時の事
を考えるとあった方がよい。　・ユニディの橋のところでハゼつりを楽しんでいるが子供と
一緒だとあぶないので安全で、きれいになればぜひここでやりたいと思う。

なし 男 40代 市川市

52
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№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

230
楽しみ・
親しみ

安全性 バリアフリー（高齢者、障害者でも親しみやすい水辺空間） あり 男 70代 浦安市

231
楽しみ・
親しみ

安全性
幕張の人工砂浜みたいに、砂浜の方が石積みより親しみがもてると思うし、また歩きや
すそうにも思えるので砂浜もあってもいいのではないかと思います。

あり 男 20代 市川市

232
楽しみ・
親しみ

安全性
▼子供だけで来ても安全なエリアになると良いと思います。▼訪れやすいよう違法駐車
をさせないよう駐車場の完備をしてもらいたい。

なし 男 50代 市川市

233
楽しみ・
親しみ

安全性
▼雨宿りできる場所（屋根だけあれば充分）▼通りのどこかにAEDやファーストエイド
キッドが設置されていると安心。▼ゴミ箱を置くことが必要なのでは。

あり 男 20代 浦安市

234
楽しみ・
親しみ

安全性
施設に入りにくく、イメージ的にも入りにくいイメージがあるのでもっとオープンなイメー
ジ施設にして頂きたい。近くに住居がある状態にして常に子供達が遊んでいても周りか
ら見え、声のかけられる状態にしてほしい。

あり 男 40代 浦安市

235
楽しみ・
親しみ

安全性
▼小さな子どもでも安心して遊ばせられる磯場がよい▼あと、トイレはとても重要。清潔
でバリアフリー（おむつ替えもできる）▼ベビーカーや車椅子でも散歩が楽しめる様ゆっ
たりとしたつくりものを。

なし 女 30代 浦安市

236
楽しみ・
親しみ

安全性

▼サイクリングロードを別につくる（自転車に乗る人いると思うので危険だと思うから）▼
水道の設置（海岸で遊んだ子供達が足等を洗えるように）▼トイレの設置▼子供達に石
の絵をかいてもらったらどうか？（どこかの県でゴミを減らすために、道行く人に感情的
にゴミを捨てさせない案として取り入れていました）

なし 女 20代 市川市

237
楽しみ・
親しみ

安全性
▼無料駐車場を完備して欲しい▼遊歩道など、ベビーカーを利用してもあまり段差がな
い作りにして欲しい▼休憩するベンチを多めに設置して欲しい

なし 女 30代 市川市

238
楽しみ・
親しみ

安全性
小さな子供が遊べる遊具をおいて小さな公園スペース等があると、子供づれで楽しめ
るとおもいます。また、周辺に駐車場があるといいですね。

なし 女 40代 市川市

239
楽しみ・
親しみ

安全性 釣り客は別のエリアに分けた方が安全性が高まると思う。 あり 女 40代 市川市

240
楽しみ・
親しみ

安全性
夏は特に暑そうなので、休めるような東屋（屋根があった方が・・・）があるとただのベン
チよりいいと思います。小さな子供が歩いても危なくない様な歩道になるといいと思いま
す。

あり 女 30代 市川市

241
楽しみ・
親しみ

安全性 遊ぶ小さい子どもを事故がない様、親が監視できる日陰になるスペースまたはベンチ。 あり 女 30代 浦安市

242
楽しみ・
親しみ

安全性
屋根のある休憩場、足の洗える流し、海浜公園的利用の有無、海岸利用の場合の安
全性（子供だけで遊びに行った場合）

あり 女 50代 市川市

243
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼屋根のある休憩所を何カ所か▼洋式のきれいなトイレ▼バリアフリー あり 女 40代 浦安市

244
楽しみ・
親しみ

安全性
バーベキューなどが楽しめるスペース、水道、洗い場など。警備の方がいると安心。※
以上は高洲海浜公園を見て感じたこと。

なし 女 30代 浦安市

245
楽しみ・
親しみ

安全性

夏の暑いときなどには日陰になるところがあると利用しやすいように思います。藤棚や
東屋など又、海に入った後足などを洗える水場があると小さな子供づれの方には助か
ると思います。マナーが悪くなっている近頃、このようにして作られた水辺の施設が正し
く、気持ちよく運営されていければと思います。私達も気をつけなければならないことと
思います。

あり 女 50代 市川市

246
楽しみ・
親しみ

安全性 身体の不自由な者も楽しい、歩ける遊歩道を作ってください。 なし 女 60代 市川市

247
楽しみ・
親しみ

安全性
清潔なお手洗い（車椅子可）とそのための駐車場（車でないと夫が外出させられないの
で）ぜひ欲しいです。あとは石畳より安定性のある車椅子を押して散歩することのでき
る歩道。子供達が水と親しんでいる様子をみてられる様な護岸であって欲しい。

なし 女 50代 浦安市

248
楽しみ・
親しみ

安全性
三番瀬の歴史などがわかるような資料館があったらいいと思う。（写真を展示するｅｔｃ）
誰でも気軽に行けるようにバリアフリーにするのはもちろん、ベンチやジュースの自販
機などもあればいいと思います。（美化を守るためにゴミ箱の設置も忘れずに…）

なし 女 20代 市川市

249
楽しみ・
親しみ

安全性
ふれあいの広場として家族で安心してこられる様に、駐車場、駐輪場、水飲場、水洗
場、トイレ（障害者用含）なども完備してもらいたい。野鳥の楽園でもある三番瀬でもあ
るので観察できる望遠鏡などもお願いしたい。

あり 女 60代 浦安市

250
楽しみ・
親しみ

安全性
④については階段以外の形（スロープ）も検討していただきたいと思いました。小さな子
供は少しの段差でもころびますし、お年寄りや、車椅子の方のためにも、配慮がある施
設になると良いと思います。

なし 女 30代 市川市

251
楽しみ・
親しみ

安全性
▼バリアフリーを考えて欲しい。▼展望デッキなどは屋根などあったら･･･。屋根がある
場所があったら良いのでは▼トイレがない!?▼ゴミは全て持ち帰るようなカンバンを作
る。例えばゴミを食べて死んでしまう、魚や鳥がいると子供でもわかりやすいカンバン。

なし 女 30代 市川市

252
楽しみ・
親しみ

安全性

子供達を護岸に入り、遊ばせるのであれば、▼手足洗い場▼トイレ▼日陰のある休憩
所▼乳児のためのおむつ替え＆授乳の部屋は無いと困る。街灯とゴミ箱（ゴミ捨て場）
も多めにあったほうが良いと思う。個人的には子供が簡単に遊べる広場や<噴水>があ
ればいいのに･･･と思う。

なし 女 20代 船橋市

253
楽しみ・
親しみ

安全性
▼街灯をたくさんつけて明るいイメージにして欲しい。▼バリアフリーにして身体の不自
由な方にも楽しめるようにして欲しい。

あり 女 50代 浦安市

254
楽しみ・
親しみ

安全性
▼シンボル的なもの▼日陰を作る大きな木▼ECO対策としての"何か"を象徴して▼車
いす・ベビーカーでも通行可能な路面と道幅

あり 女 50代 浦安市

255
楽しみ・
親しみ

安全性

この周辺は夜くらく、工場地帯の人が少ない。場所的に不便だが（地元）、塩浜駅の利
用者が立ちよりそう。しかし、ただの公園であれば、葛西臨海公園のほうが魅力的お台
場や船橋中央埠頭の公園のような砂浜がいいかも。この三番瀬の千葉県の方向転換
はいいことなので周辺地域の改善（問7記入（この石場が全てだとつまらない。水難事
故などが多発しそう。この場所が今一部あるのは知っているが、その位置まで行く時、
夜まっくら、路上駐車は多いし、ホームレスの家はたくさんあるし、廃車、ゴミ（不法投
棄）などかんり改善が必要））が必要。

あり 男 30代 浦安市

256
楽しみ・
親しみ

安全性
▼釣りを許可するのであれば事故防止のため釣りのためのスペースを設けてほしいで
す。（そこ以外では禁止）▼BBQスペース▼こどもたちが裸足で海に入れる安全な場所
▼ホームレスがねぐらにしないような工夫

あり 女 30代 浦安市

257
楽しみ・
親しみ

安全性

▼潮干狩の出来る砂浜を作る。▼駐車場、駐輪場、トイレ等を整備する。▼公共施設
（例えば三番瀬を紹介する学習展示施設）を作り普段から、人の目のある親水公園の
ようなものにする。（人の目が無いとマナー悪い人のゴミ捨て場等になるかも。治安にも
有効）▼船着場を作り遊覧船を置く

あり 男 40代 市川市

258
楽しみ・
親しみ

安全性

幼、小、中学校対象の体験できる施設。例えば安全に潮干狩りができたり、のりを養殖
してのりを完成させたり、女子向けに貝殻アクセサリー講座など。資料館は、あまりおも
しろくない。浦安郷土資料館も一回行けばまた行こうと思わないし。海辺でBBQや軽い
スポーツができればおもしろいかも。

あり 女 20代 浦安市

259
楽しみ・
親しみ

安全性

問8-1はとても良い計画だと思います。児童の遊べる場所。海の生物の観察が出来る
様子ですので是非実現を！遊歩道についてはスロープなどで身体の不自由な方、又、
老人に優しい歩道であって欲しいと思います。緑地部分ではボール投げバトミントンな
ど軽い運動が出来ればよい。

あり 女 60代 船橋市

53
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ある・なし

性別 年代 住居地区分類

260
楽しみ・
親しみ

安全性

石だけの磯場ではなく、砂浜にしてください。若州海浜公園も石を積んで磯場にしてい
ますが、石にのりや海草がついていてすべりやすく子供が安心して遊べない。
石に貝がびっしりはりついて見ためが良くない。本来市川の海岸線は砂浜なのだから
元に戻した方が良い。

なし 女 30代 浦安市

261
楽しみ・
親しみ

安全性

▼ベンチやテーブル、イスなど。バーベキューテーブルなどあれば利用しやすいと思う。
▼ゴミ箱・清掃員の方などを多く配置して欲しい。キレイに保たれていれば、汚す人も少
ないと思うので。▼人が多く集まる親しみやすい場所であれば海と陸が楽しめ、環境に
も良いと思う。

なし 女 30代 浦安市

262
楽しみ・
親しみ

安全性
ベンチが多い方が良い。木が多く、木陰が多いと良い。駅からのアプローチが良い。ア
プローチのための歩道が広いと良い。駅のバリアフリーをしっかりしてほしい。

あり 男 30代 市川市

263
楽しみ・
親しみ

安全性
▼トイレの設置▼管理人（ボランティア）　女性、子供が安心して楽しめる場所にして欲
しい！

あり 男 50代 船橋市

264
楽しみ・
親しみ

安全性

屋根のある休憩所…海辺は太陽光が強いので、日射を遮る場所が必要なのではない
でしょうか。管理施設…人々と海の触れ合いは大切だと思います。しかし、同時に危険
も存在します。救護施設や安全を監視する施設も必要かと思います。※どんなに素晴
らしい場所や施設が提供されたとしても、その場所が魅力的な場所であり続けるために
は、利用する人々の意識が大切だと思います。ゴミ捨てや落書、破壊行為などを行わ
ないようにする（当然のことですが…）マナー、ルールの啓蒙も大切だと思います。

あり 男 30代 船橋市

265
楽しみ・
親しみ

安全性
▼トイレ▼水飲み場▼椅子▼管理人等▼ハウスがあればベストだと思います。勿論、
駐車場などがあると行き易いです。

あり 女 50代 市川市

266
楽しみ・
親しみ

安全性 ▼トイレ▼駐車場（有料）▼管理してくださる人（通勤）▼ゴミ処理は理想は持ち帰り あり 女 50代 市川市

267
楽しみ・
親しみ

安全性 水辺周辺のゴミ処理や、管理事務所などがあると良い。 なし 女 30代 浦安市

268
楽しみ・
親しみ

安全性

現在の護岸部から見れば大変親しみやすい海辺の公園的な雰囲気に変わるイメージ
が思い浮かびますが、誰でも海辺に行けると云うことは海辺での事故或いは人間が持
ち込む飲食物等によるゴミで海（海辺）の汚れが心配です。ゴミ等による汚れが無いの
がクリアできれば魅力的な護岸地域になると思います。

あり 男 60代 市川市

269
楽しみ・
親しみ

安全性 ﾃﾞｻﾞｲﾝ性 その他

近所の人が散歩の出来る護岸として考えるなら問8のバリエーション例ぐらいでいいと
思うが、遠方からくる人の憩いの場として考えるのなら駐車場、売店、ゴミ処理、娯楽設
備、防犯の問題、展望デッキなどの外観の問題も大事だが・・・以上の事の方が、大き
な課題と思います。
※景観がいい事はもちろん大事ですが利用する人々が平気でゴミなどを置いて帰るよ
うな・・・そういうことが無いような形にして頂きたいと思います。

なし 女 40代 市川市

270
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

子供達が自然と親しむ事が出来たり、大人やお年寄りの人達が、散歩が出来たり、つり
が出来たりするという場所になればよいと思います。しかし、夜になると明るいイメージ
の場所であってもちがう顔をもち女性が一人で歩くには、危険という事にならない様にし
てほしい。夜、子供達が騒いだり、バーベキューをしたりと、TVでみかける様な出来事
がないところにと願います。お茶が飲めたり、昔を知る事の出来る場所･･･ステキな場
所になったらいいですね。

あり 女 30代 浦安市

271
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性
サイクリングロード、駐輪スペース、各エリアからのアクセスに。自然（CO2/排気ガスな
し）。スロープはバリアフリーにも役立つのでは。防犯灯の様なもの。

あり 男 20代 市川市

272
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

▼屋寝付き椅子の休憩場▼ジョギング、サイクリングロード（レンタルサイクルがあれば
いい）の設置（遊歩道は別に）▼橋（遊歩道に橋をつけたらいいと思う）▼新浦安と堤防
も護岸工事をして新浦安にある公園までつなげたらいいと思う。▼どうしても防犯、安全
性が気になるので、セキュリティーを強化して欲しい▼花も多くしたほうが良い。海、森、
花、鳥（こういう施設があると秋・冬でも訪れる人がいるのでは？）を知る為の（美術館、
博物館等）テーマ館を作る。（三番瀬を知るための施設）▼大規模駐車場

あり 男 30代 船橋市

273
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

小島、磯場等を人工的に造る事は、海とのふれあい等を考えると良いことであるが、こ
れを設置したことでの問題（砂が取られる等）も併せて考えて計画する方が良いと思わ
れる。30年前に比べ大幅に海（東京湾）が美しく、きれいになったので、これを今後とも
維持し、且つより再生力を上げるように考えて護岸を考えていくべきだと思われます。
当然、本来の目的である安全確保は必要である。

あり 男 50代 市川市

274
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 砂地部分を多く設置した方が良い。 なし 男 50代 浦安市

275
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 砂の堆積した海岸を（砂浜） あり 男 60代 市川市

276
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性
▼石積みではなく、人工的な砂浜があれば良いのでは。▼駐車スペースが欲しい。▼
バーベキュースペース（管理者がいて利用料を取る。ゴミ収集を兼ねて）

なし 男 40代 浦安市

277
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性
幕張の海浜公園によく行きます。人工的なイメージがなく、親子連れで、気軽に遊びに
いける場所になれば嬉しいです。

なし 男 40代 浦安市

278
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 ▼突堤による魚釣り場▼砂地をもっと拡大、有効利用 あり 男 30代 浦安市

279
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

散歩コースにも気持ち良さそうなので、ベンチがあると休憩がてら海を見るのにいいと
思います。ケガをする危険がありそうなので、近くの病院を教えてくれる案内があるとい
いです。自然とふれあえるステキな場所が増えると思うと嬉しいです。期待しています。
ガンバって下さい。

なし 女 30代 浦安市

280
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

▼許される範囲で、護岸を含めた公園として、緑と水辺が楽しめ、家族のふれあいや犬
の散歩等”行きたくなる場所”になって欲しいと思います。その際、可能であれば駐車
場、トイレ施設を希望します。▼砂浜の地域をできるだけ広くして、赤ちゃんからお年寄
りまで海の水と接することのできる場所にして欲しいと思います。

あり 女 50代 浦安市

281
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性
本年4月まで東京都江東区越中島に住んでいました。隅田川両岸がスーパー堤防に
なっており、緑が豊かで景観もよく散歩もでき、スロープも設けられていたので、車椅子
の人も利用できていました。参考にされたらいかがでしょうか。

なし 男 50代 船橋市

282
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 大潮のときの干潟が欲しいぜ！ なし 男 40代 浦安市

283
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

小さい子供が安心して自然とふれあえるようにして欲しいので足を洗う所水場を作って
欲しい。芝生を植えてくれるとか、日陰を作って欲しい。ベンチなどもおいて欲しいです。
大人が子供達に遊び方を教えられるような場所を作って欲しいです。もちろん、駐車場
もお願いします。

あり 女 40代 市川市

284
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

海をキレイにするには何年もかかると聞いています。護岸をいこいの場+よりよい環境と
すると共に安全性、危険性を考えなければなりません。海風の強い木や花、植物を植
え、散策路や公園など皆が楽しめる場で合ってほしいです。イベントやリクリエーション
も誰でも出来る参加の場を。

あり 女 40代 市川市

285
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性
▼階段とスロープを両方作る▼夜景を楽しむ為の施設をもうける▼常に清潔に保つ
為、清掃員を常時待機させる▼安全を過度に意識しない、自然を重視し、自己責任。

あり 男 20代 市川市

54



問８－２その他のバリエーションについて 9/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

286
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性

特に他に考えは思いつきませんが、前頁のような自然に近い形での護岸対策は非常
に魅力的です。私たち家族は市川塩浜に行ったことはないのですが、このような海岸に
なれば是非とも足を運んでみたいと思います。あとは、子供たちが安全に遊べるような
仕組みが必要だと思います。またこのような取り組みを浦安護岸案にも取り入れて欲し
いと思います。

なし 男 30代 浦安市

287
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

▼お年寄りの方々の散歩の事も考え、座りやすいベンチや、日ざしの強い浦安なので、
日よけも考慮したものもあればうれしい。▼夜間の防犯面が少々心配。▼歩いていくに
は少々距離があるため、駐輪場、第一希望としては駐車場があればうれしい。▼美しい
海と親しめる場所になる事を楽しみにしています！

なし 女 50代 浦安市

288
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

人間だけでなく犬も入ることが出来る様にする事（必要ならドックランも併設設）駐車場、
水飲み場の設置。また、南面だけに日陰の設置。また、三番瀬にあさりも取れることで
有名、磯にこだわらず、砂浜を多少入れても良いと思う。高潮が怖い場合は沖に消波ブ
ロックを入れる。

あり 男 40代 浦安市

289
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

水辺での遊びやさまざまな利用方法は訪れた人々や地域の人々が活かして考えていく
と思います。あまり段取りせず自然に近い水辺の環境を整え安全対象に力を入れて頂
きたい。夜間の照明等、イメージが分かりにくかったのでわかりやすくして欲しい。安全
とイメージアップも考慮して下さい。海風が感じられ、町中へも良い影響が出る地域にし
て欲しい。

なし 女 30代 市川市

290
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

安全性の確保をすること、又堆進する為の工事は生態系を尊重したものであることを希
望します。たとえ、今回の対象区間の規模が限られた範囲であっても、生態系の破壊
は人類が生存できない環境につながる恐れがあるからだと考えます。私の知る塩浜地
区は工場も多く、埃も沢山舞い、大型トラックが道をふさぐような治安の悪そうで暗いイ
メージの地域ですが、将来的に街づくり計画があるのであれば対象地域も含め、近隣
地区の行政的な見直しが必至であると思います。道路の渋滞問題もしっかり念頭に入
れた計画に期待します。

なし 女 40代 市川市

291
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

行徳駅方向からのせっかくの道もゴミ捨て場やホームレスの住みかとなっている現場で
は歩いて行くにも気が重いものがあります。護岸単体ではなく、街々をつなぐ道の延長
の海辺の道であったら子供達や大人が歩き走り健康を喜び合える場所であり、なおか
つ生き物全ての活動の場を接点をつくろうとされるアンケートに記入できることに感謝
致します。私はサイクリングが大好きです。各地域の護岸が連なって東京湾を廻るサイ
クリング通路が出来たらよいのですが・・・。楽しみにしています。

あり 女 50代 市川市

292
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他
砂浜がつくられると良い（技術的に可能であれば）。休息用の施設があればよい。川の
流れをとりこめると良い。

なし 男 40代 市川市

293
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

問4で回答していますが、安全対策を万全にし、生物が沢山棲めるようなきれいな水に
なれば人も集まり魚釣りや水遊びに、子供達も自然と触れ合って遊ぶ事ができ護岸上
も問8-1の①のような姿になるといいですね。ただ、子供達は我々が子供時代に自然の
中で普通に遊んでいましたが、今の子供達は自然との遊び方を知らないし、その親も
知らない。自然の中で遊ぶと体力も尽くし健康にも良いし。でも、そういう場所もないで
すね。ゲートボール場はありますが。親子連れで行きたくなるような改修事業にして欲し
いです。

あり 男 50代 市川市

294
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

『自然を大切に』と言うのにちょっと変かもしれないがトイレや最低限飲食店（売店でもい
いですが）などがないとなかなか行きづらい。ゴミ箱とかもしっかり置かないと結局ゴミだ
らけになりそうな気がします。あと『水辺で遊べる』と言うのはすごくいいと思いますが、
安全面でしっかり管理できる設備、システムもないとただのにせ自然的な施設で、誰も
使わないムダなものになってしまうと思う。人が楽しめるようにしっかり安全性を考えて
ほしいです。中途半端なものにならないようにしてほしいです。
人のため、人が使いやすいばかりでなく水中の生物も共存できるように、生物も住める
ように、衛生的なものにしてほしいです。大変だと思いますが素敵なものを作って下さ
い。お願いします。

あり 女 30代 市川市

295
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

理想ですが遠浅の砂浜”自然な”磯辺が欲しい。海岸沿いには適当に東屋があり、磯で
は岩海苔が取れるぐらいの親水性が欲しい。確かに護岸は大切だが、本来三番瀬は
危険な海域ではなかったのでは？100年200年かかっても美しかった東京湾を取り戻し
て欲しいと思います。

あり 男 40代 浦安市

296
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

▼街灯の設置▼トイレ、水道の設置▼駐車場完備であること▼自販機、ゴミ箱は極力
置かない（不法投棄の元になる）▼潮が引くと干潟が出来るようにしたほうが良いと思
います。そのほうが水辺に触れると思うし、海の浄化も出来ると思います。また、少し沖
めにカキ山（カキ礁？）を作れば、水の浄化がさらに進み、この海域に頻繁に発生する
青潮も防げるようになるかもしれません。▼陸側だけを整備してきれいにしても意味は
ありません。海もきれいにならないと本当の意味で人は来ません。青潮は生物を死滅さ
せ、海岸に打ち寄せられた死骸は悪臭を放ちます。そういう景色を私は子供の頃から
見てきました。整備するなら是非、海のことも考えて下さい。私たちの血税がムダになら
ないよう、宜しくお願いします。

あり 男 30代 市川市

297
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

休憩所（日差しをさえぎれる所）。公園も同時で整備するなら駐車場。波打ち際を増や
し、海の浄化能力を高める工夫。起伏や一直線な海岸線にならない様、凹凸を作り曲
線にしてほしい。津波の際にそのまま海水が護岸を越えないのか？歩道の所に少し段
差などを作った方がいいのでは。ふれあいを考えるなら海の浄化の為にも、潮の流れも
考え直すべき！浦安の埋立地はが出っ張っている為ふきだまりになっているので浄化
が進まない。第二湾岸を通す所に水路を造り潮を流れる様にすべきではないのか。

あり 男 30代 市川市

298
楽しみ・
親しみ

安全性 自然性 その他

▼ベンチ（休憩場）。▼公園などの広場。▼バリヤフリーの施設。▼公衆電話。▼外灯
（暗いと足場が悪いので）。▼観察所（人に危険がないか）。▼木（日よけ、風除け）。▼
松（どこかの地域で津波よけに使われている）。▼船着場。▼ビルやオフィス（人が集ま
る所）。

あり 男 20代 市川市

299
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

若い人の溜まり場にならないか、防犯面が心配です。温かい印象を与える街灯の設置
は歩道に必要かと思います。バリエーション配置の一例に公園の表記が小さく有ります
が子供を遊ばせながら三番瀬に親しみを感じるような空間になればいいと思います。海
水を利用した親水的な公園はいかがでしょうか。三番瀬は市川のシンボルにもなり得る
場所だと思います。環境保護の意識はいかに海と近づけるか、ふれあえるかにかかっ
ているのではないでしょうか。遠浅の海で可能かどうか分かりませんが、船橋海浜公園
や浦安海浜公園、舞浜、葛西臨海公園などを結ぶ遊覧船などが運行できると一層魅力
を増すエリアになるかと思います。行徳地域は地震の際、孤島化するおそれもあります
が、海上交通整備は考え方によっては防災対策にもなるのではないでしょうか。漁港以
上の港としての機能も必要ではないでしょうか。

あり 女 20代 市川市

300
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

護岸の第1目的は防災だと思います。生態系への配慮は当然為されるべきですが、親
水性を取り入れるのはオプションだと思います。人が集う護岸を否定はしませんが、
作った後の維持管理、その費用まで検討して行うべきでしょう。施設としては、日陰がで
きるスペース。

なし 男 40代 市川市

301
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
▼夜間や波の高いときなどに閉鎖できるような設備が必要。▼駐車場も必要▼駐輪場
▼今回のアンケートを行う場合それにかかる費用も示さないとアンケートにならないの
では？費用が高ければ良い物もできるが、費用対効果の高い物を希望します。

あり 男 30代 船橋市

55



問８－２その他のバリエーションについて 10/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

302
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
展望デッキの設置箇所の増設。休憩所の設置と飲料水関係の設置。ガードマンの人員
配置希望。浦安市美浜4丁目の猫実川に架かる塩美大橋に両側に歩行通路拡大設
置、両側に自転車通行拡大設置。（今後検討していくエリア）

あり 男 50代 浦安市

303
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

三番瀬の海を保全することは必要と思うが、人を海にいれることは反対である。他の場
所に見られるように、潮干狩りの時期などに大勢の人によるアサリ獲りや魚釣り等が行
われれば、自然保護等とはかけ離れたものになってしまうだろう。海岸の自由利用を進
める計画のようであるが、最低ごみの始末や大きな駐車場の確保等の対策は必要と思
うが・・・。三番瀬会議のメンバーが交代で海岸のゴミ拾いを行うなどの決意はあるのだ
ろうか。県得意の施設を作りっぱなしで、後は全て地元でという考えであるならば、こん
な施設は地元にとって迷惑施設に他ならない。地元にとって必要なのは高潮を防ぐ護
岸であり、ごみのない海岸であって、関係ない人間が遊びに来る場所ではない。ここは
観光地ではなく生活の場なのである。

あり 男 50代 市川市

304
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
とにかくゴミが出ないようにして欲しい。モラルのない人が多いので、バーベキューなど
は反対です。ホームレスのすみかなど、防犯、犯罪防止をして欲しいです。昔のきれい
な海、ゴミのない三番瀬にして欲しいです。

なし 女 40代 浦安市

305
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

小さな子供も散歩できる様に安全な柵などがあった方がイイと思います。湾岸道路をこ
えて、行くので駐車場や駐輪場があるとイイです。トイレや水道がある様な施設や、季
節によってはバーベキューができる場所、それと、ゴミを分別して捨てられる、ゴミ置場
などが最初からキレイに使用できる様にしてほしいです。市川でも行徳地区には、みん
なで楽しく遊べる施設が少ないと思うので、護岸を整備するのであれば、この場所はい
い場所だなと思える様な所にして下さい。

あり 男 30代 市川市

306
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

▼”人と三番瀬のふれあい”としては、写真や図でも書いてあったベンチ等の休憩でき
る場所は不可欠であると思う。さらに、東屋など日除けもあればベストである。▼”海と
陸の連続性”としては、海に下りて水に触れられる場所というのが欲しいところである。
前頁で言えば③の小島や、④の階段が有効ではないか？ただこの場合、安全性をしっ
かり確保した上で考えて欲しいと思う。▼習志野市で言う谷津干潟周辺のような整備の
仕方も一つの見本となるのではないか?散歩道やふれあいの道としては良くできている
と思うので･･･。▼魅力ある護岸作りに期待します。

なし 男 20代 習志野市

307
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

【図あり】
稲毛の海岸が好きです。また以前住んでいた神戸の海岸も夕方、皆、散歩していてとて
もよかったです。先程も言いましたが、散歩、ランナーが行きやすく、突堤があったりす
れば（稲毛もありますよね）釣りの人も来て、一日中人がいる安全なBeachになるので
は。（20年前行徳に住んでいてよく家族で散歩しましたが、治安がよくないイメージがあ
り、ゴミも多く、一人で行ってはいけないと言われていました）また、浦安からずっと歩い
て行けるようになるとマラソン友人曰わくパーフェクト！とのこと。

あり 女 40代 浦安市

308
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

十分な駐車スペース。日陰（屋根、木等）。バリアフリー（ベビーカー、車椅子）。贅沢な
ことを考えればきりがありませんが、本来の目的がしっかり果たせていれば基本的には
十分だと思います。水が汚いので子供は入れさせません。海を眺めたいときに足を運
びたいです。

あり 男 30代 市川市

309
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

問8-1-③の小島のイメージで泳いでいるが、水が汚れていて、出来ないと思う。近く
に、トイレがあった方がよいのではないでしょうか。照明等はどうでしょうか。階段は、コ
ケが生えて、すべって危険ではないでしょうか。長期間使用するので維持費があまりか
からないようにしてほしい。近くに漁港がありますが、波等の心配はどうでしょうか。駐
車場も完備したらと思います。

あり 男 50代 浦安市

310
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

海と陸の連続性、また、人々と三番瀬戸のふれあいをテーマとするならば、どうしても利
用しやすい駐車、駐輪場が必要。また、キレイで明るいトイレも不可欠！その上で磯場
などは、子供の自然観察の場としても非常に良いと思う。あずまやの様なものも、あっ
たらいいなと思うが、ブルーテント住民の専居スペースになっても困る。近隣住民、近県
住民の”いこいの場”となれるよう期待します。

なし 女 40代 市川市

311
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
▼バスやトラックの通りがかなり多いので気になります。（駅から海まで高架歩道がい
い）▼バーベキュー場▼駐車場

なし 男 20代 市川市

312
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

オーストラリアのケアンズの様に海に面して民間又は市、県営のプール等（日本では温
泉スパになってしまうかも？）あればもっと魅力的な町になると思われます。
今後の少子高齢社会に対して、高齢者にやさしい護岸バリエーションを考えてもらいた
いです（上記の様に）。現在、ホームレスの住まいとなっているので、改善を希望しま
す。

あり 男 30代 浦安市

313
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
桟橋あるいは突堤は、上から魚や色々な生物が見れる事は身の不自由な方でも海の
中が見れる魅力的なものと思います。錆のない材質で是非楽しませて下さい。

あり 男 60代 市川市

314
楽しみ・
親しみ

安全性 その他
防犯上、街灯の整備が必要と考える。また、周辺道路の整備。護岸改修工事について
広く市民に知らせる（今回のアンケートにて初めて知った）。水飲み場、手洗い場、トイ
レ、防犯灯。

あり 男 50代 市川市

315
楽しみ・
親しみ

ﾃﾞｻﾞｲﾝ性
護岸単独では魅力的とは思われない。また、通常行ったことの無いない住民が安心し
て遊びに行きやすい動線計画をしなくてはいけないのでは？

なし 女 30代 市川市

316
楽しみ・
親しみ

ﾃﾞｻﾞｲﾝ性
▼キャンプ場（エリア）▼スキューバーダイビングスポット（エリア）▼他マリンスポーツス
ポット（エリア）▼フィッシング専用スポット（エリア）▼その他ハワイワイキキビーチをイ
メージ

あり 男 40代 浦安市

317
楽しみ・
親しみ

ﾃﾞｻﾞｲﾝ性
▼キレイなトイレ▼手足を洗う洗い場▼ベンチ▼富津岬にあるようなオブジェ（登って遊
んだり、シンボルマークになるようなもの）

なし 女 30代 市川市

318
楽しみ・
親しみ

ﾃﾞｻﾞｲﾝ性 自然性
遊歩道に松並木を作ったらどうか。美観も海と大変調和するし、将来的に木々が大きく
成長すれば夏の陽射しを防ぐことも出来、防風林にもなるのでとても良いものと思いま
す。

あり 男 50代 市川市

319
楽しみ・
親しみ

自然性
緑を多くしてほしい（花木）。ベンチ、トイレを設置してほしい。暴走族が入れないようにし
てほしい。犯罪のない場所にしてほしい。

あり 女 50代 市川市

320
楽しみ・
親しみ

自然性 市民プール、アスレチックのある自然の多い公園 なし 男 20代 市川市

321
楽しみ・
親しみ

自然性
▼海岸のそばでも強い木を植えてほしい。▼雑草の手入れをしてほしいのであまり難し
いバリエーションを作らないでほしい。

あり 男 60代 市川市

322
楽しみ・
親しみ

自然性
▼サイクリングコース▼花壇（季節毎、パンジー、コスモス、チューリップ等）▼花木の名
称

あり 男 60代 浦安市

323
楽しみ・
親しみ

自然性 野鳥のかんさつ部屋、つり用の場所、駐車場、ドックラン、トイレ あり 男 40代 浦安市

324
楽しみ・
親しみ

自然性
休憩のできる店（シャレた）があると良い。トイレ等もあると良いと思う、お花を沢山植え
て欲しい。

なし 男 60代 船橋市

325
楽しみ・
親しみ

自然性 海辺の植物園 なし 男 50代 市川市

326
楽しみ・
親しみ

自然性 魚釣りのできる海岸にして欲しい。花などの花壇を作って欲しい。 なし 男 50代 市川市
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塩浜地区を
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性別 年代 住居地区分類

327
楽しみ・
親しみ

自然性
磯場、小島など「有効」としたが、人工的なものは極力なくす方が良いと思う。浜に下り
るための階段などや歩道の緑地などの整備は必要。

なし 男 40代 浦安市

328
楽しみ・
親しみ

自然性
道路側の方に休憩所があると良いと思う。（簡易なもので石とかを使っていすとしたり、
夏場、日よけの屋根があると良いと思う。）小島、磯場は自然と親しめ、とてもよいと思
う。

なし 男 40代 市川市

329
楽しみ・
親しみ

自然性
周辺には人工的に楽しむ施設が多くある地域なので、人工的ではあるが、緑が多く、広
くゆったりとしたスペースが多い方がよいと思います。

あり 女 50代 習志野市

330
楽しみ・
親しみ

自然性
▼大きくなる木、美しいと思える木、花の咲く木等たくさん植えてほしい▼道路が塞がら
ないように駐車場を多く作ってほしい

あり 女 60代 市川市

331
楽しみ・
親しみ

自然性
人工的でもいいので少し砂浜があると遊びに行きたいと思います。足、体を洗うシャ
ワーがあるといいと思います。トイレの設置。

なし 女 30代 浦安市

332
楽しみ・
親しみ

自然性 釣りをするのに安全な場所を作ってほしい。桜とか木をたくさん植えた方が良いと思う。 あり 女 20代 市川市

333
楽しみ・
親しみ

自然性

東京に住んでいました時、下町の永代橋の脇に土手が有り、綺麗ではなかったのでな
んとかならない物かと思っている直後に市川に越して来てしまい、最近永代橋に行って
来たのですが、やはりこの写真（12ページ）のように石段やら樹木や植え込みが有り、
ベンチも見かけ、朝、ジョギングしている人々や、会話している人やベンチに座っている
人達を見て随分改修をしたんだと感動してしまいました。三番瀬で前に釣りをしている
人々に逢いました。今度改修したらもっと増えるでしょうね！

なし 女 60代 市川市

334
楽しみ・
親しみ

自然性 花が咲き乱れる遊歩道 なし 女 20代 浦安市

335
楽しみ・
親しみ

自然性 磯場は是非必要。 なし 女 60代 浦安市

336
楽しみ・
親しみ

自然性
▼桜や紅葉樹など、四季の折に行って楽しめる樹木を植えて欲しい。▼広場でバーベ
キューが出来る施設があると楽しみの幅が広がると思う。▼磯遊びの後、手足を洗える
水道設備があると便利。

なし 女 20代 市川市

337
楽しみ・
親しみ

自然性 ▼磯遊びの出来る浜にして欲しい。▼稲毛や幕張のような、砂浜の海岸が理想 あり 女 40代 浦安市

338
楽しみ・
親しみ

自然性
葛西臨海公園のような、広々とした公園と一体した感じになれば、自然みたいで明るい
イメージになり、みんなが利用できると思う。

なし 男 30代 市川市

339
楽しみ・
親しみ

自然性 護岸に桜の木を植えて美化してください。 あり 男 30代 市川市

340
楽しみ・
親しみ

自然性
トイレの設置2-3箇所、自然と触れ合いの場所（干潮時砂浜があれば魚貝類も増えると
思う。)

あり 男 60代 市川市

341
楽しみ・
親しみ

自然性

清潔なトイレは必要だと思います。三番瀬に住んでいる魚や生物がわかる施設。過去
から現在までの変化がわかるもの（パネルなど）。夏の間とかで良いと思いますが、子
供が来て楽しめるものや、夏休みの課題ができるようなものを作って、地域の人々や先
生のレクチャーが受けられたら良いと思います。子供が少なくなっている時代、ゲーム
ばかりではなく、子供が自然を触れ合えて学べるものを希望します。

なし 女 30代 船橋市

342
楽しみ・
親しみ

自然性

海がすぐ近くにあるという好条件を生かして、住民のいこいの場を作る構想を検討いた
だいていることはうれしいことです。時々、海や山が見たいと思うことがあります。でも、
近くに海がありながらその思いを満たす施設がありません。自然はただそれだけで癒し
になります。自然を生かし気軽に足を運べる親しみやすい場ができることを期待してい
ます。海をじっくり眺められるベンチなどの座る場所をたくさん作ってください。

あり 女 50代 浦安市

343
楽しみ・
親しみ

自然性

展望デッキには屋根をつけた方が良いと思います。急に雨が降ってきた時、どこか近く
に雨宿りができる場所がないと困ってしまいます。”人々と三番瀬のふれあい”という事
で海にすぐ出れる事はすごく良いと思います。しかし水遊びをすると（特に海水）はベタ
つくので軽く洗い流せるところがあると有難いです。シャワー室までは必要ではありませ
んが、せめて足元位（手・足）を洗える所があっても良いのではないでしょうか。お手洗
いもあると助かると思います。小島で見られる水辺の生き物（島etcも）絵や写真を設置
する事で子供達も生物の名前を覚えたり、一生懸命探したりするのではないでしょう
か。三番瀬の変遷etcもあると大人の興味を引くと思います。木々と一緒に花も植えると
より一層、四季を感じられまた目でも楽しむことが出来、良いと思います。ゴミ箱は設置
したほうが良いと思います。ゴミ箱が近くにないとゴミetcそのままおいて帰ったりする人
が出てくると思います。

なし 女 20代 市川市

344
楽しみ・
親しみ

自然性
自然を身近に感じたり、体感できる所とするなら、あまり色々な施設は要らないと思う。
緑が沢山あって海を体で感じる場所があれば子供達も十分楽しめると思います。

あり 女 10代 市川市

345
楽しみ・
親しみ

自然性
この護岸地区で見られる生物（動植物）について（自然な雰囲気を壊さない工夫を施し
た）案内。生物について子供たちだけでもなく多分親も知りたい…！知れば愛着も湧い
てくる。

なし 女 30代 浦安市

346
楽しみ・
親しみ

自然性
生物（植物も含め）季節ごとの冊子（有料可）や"あずまや"的な処々におき四季折々楽
しめ又案内できる様な場所としてほしいです。例として皇居、北の丸や東御苑の雰囲気
です。よろしく御願い致します。

なし 女 60代 浦安市

347
楽しみ・
親しみ

自然性
魚、鳥類が多く見られる場所であれば、その種類（特徴など）を詳しく分かるような看板
を設置する。

なし 女 20代 習志野市

348
楽しみ・
親しみ

自然性 ▼自然とふれあえる海岸。▼きれいな海。 あり 男 50代 市川市

349
楽しみ・
親しみ

自然性

遊歩道と共に旧江戸川のサイクリングコースからつながるロードとして取り込む。ゆっく
りのんびり楽しくお散歩が出来かつ、自然とのふれあいが出来たらサイコーだと思って
います。余談ではありますが娘も大学で環境問題に取り組んでおります。地球の危機を
目の当たりにしなげき自分では何をしたらいいのか、どうすべきなのかと苦慮しておりま
す。皆様方のご苦労頭が下がります。頑張っていただきステキな町づくりを期待してい
ます。

なし 女 50代 市川市

350
楽しみ・
親しみ

自然性

▼せっかく工事を行うのですから、イメージよりも、もっと生態系に配慮した護岸にすべ
きと考えます。例えば、海浜植物、アシ原を抜けて小島へ遊びにいくようなイメージはい
かがでしょうか。海浜植物、アシ原、干潟、藻場と続く様子が分かったら、子供にとって
も、楽しいだけでなく、いい学習の場となるでしょう。▼行徳野鳥観察舎のような、雨の
日でも野鳥を観察できたり、生き物について知ることのできる施設があると良いと思い
ます。そうすれば、大人もたくさん三番瀬を訪れるようになるでしょう。

あり 女 20代 市川市

351
楽しみ・
親しみ

自然性
植物（木、花）を種類多くできたらよいと思います。
小島より磯場を増やした方が、生物が増えるのではないかと思います。

なし 女 50代 市川市

352
楽しみ・
親しみ

自然性 砂浜との連続性 なし 男 50代 浦安市

353
楽しみ・
親しみ

自然性
三番瀬の浅瀬を利用した干潟ゾーン潮干狩りの出来る場所等自然浄化作用を考慮し
た変化に富んだ護岸

なし 男 60代 浦安市

354
楽しみ・
親しみ

自然性
釣りが出来る自然な感じで、駐車場、トイレなどを設置して欲しい。車でしか行けないの
でゆっくりと休日などすごせるような環境を作って欲しいと思います。魚等が住みやすい
海にして欲しい。

あり 男 50代 市川市

57
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355
楽しみ・
親しみ

自然性
▼谷津干潟の「野鳥の観察センター・小屋」など参考に▼遊歩道のかたわらに、種々な
草花を▼三番瀬の清掃

あり 男 50代 習志野市

356
楽しみ・
親しみ

自然性 その他
休憩用の四阿があるとよい。植林は松で統一したらどうか（なるべく自然な形状をさせ
た方がよいと思う。島とか岩場とか）どこかの海岸をまねてもよいと思う。そこを本歌とし
てとった形で模倣するのも悪くないのではないか。

あり 男 40代 浦安市

357
楽しみ・
親しみ

自然性 その他

海が好きでよく遊びに行くが、浦安、市川の海は海辺に近づけず楽しくない。浦安、市
川を通り越し幕張検見川浜によく遊びに行く。検見浜には砂浜、駐車場、トイレ、シャ
ワー等設備がよい。子供から大人まで遊べる。土、日は午前中に行かないと駐車場に
は入れないくらい混み合う。海と自然に近づける施設を作ってほしい。

あり 男 50代 浦安市

358
楽しみ・
親しみ

自然性 その他
▼カニなどが共存できる石組みをお願いします。▼釣り客が多いので、釣りのできるエ
リアなど安全性の工夫を検討してください。▼海のゴミを一度清掃してください。▼浦安
側からの散歩道（導線）も検討して下さい」。

あり 男 50代 浦安市

359
楽しみ・
親しみ

自然性 その他

ベンチ、テーブル等、人が時を過ごせるように、ゴミ箱も緑地帯の幅が広がればなおい
い。江戸川放水路の先から、浦安市の埋め立て地高洲の間の海岸線を一体のものとし
て計画に区入れて海岸線の整備ができれば、また見明川の河口までの計画的に整備
できればすばらしい環境となる。浦安市と協議し、堺川、、見明川の河口を結ぶ海岸線
に釣り施設を整備出来ればと思うし、三番瀬に藻を増やし魚のすみかを作る。部分的な
整備にとらわれずに面で整備して欲しい。

あり 男 50代 市川市

360
楽しみ・
親しみ

自然性 その他

設問に？例問２行く人などいますか、迷って行ったなら別ですが、又、行っても入ること
も出来ず。Ｐ１４　展望室など不要と思います。工場群マンション群を見てもいかがなも
のでしょうか。出来るだけ多く植樹ベンチなどはなくても良いと思います。芝生などでは
なく自然のままが良いと思います。芝生など一年もしないで雑草園になるのは確実。第
二湾岸の行方は？地下方式でしょうか。地下に出来なければ海岸（護岸）沿いにという
ような計画はないでしょうか。（このアンケート対象区域も含んで）

なし 男 60代 浦安市

361
楽しみ・
親しみ

その他
もう少し男女のカップルや家族連れがリラックスできるような環境を充実させるべき。何
かインパクトにかける気がする。

なし 男 30代 船橋市

362
楽しみ・
親しみ

その他
▼三番瀬につながるような大きな公園を作って欲しい。今浦安でも建設中のあの公園
のような・・・丘から景色見られるようになっていて良かったぁ・・・▼市民が憩えるような
公園であればうれしいです。

あり 男 30代 市川市

363
楽しみ・
親しみ

その他
昔、子供の小さい頃、沖の方迄桟橋みたいなのがあって潮干狩りをやった思い出があ
ります。そういう場所も出来れば子供も水に親しめるのではないでしょうか。

あり 男 60代 浦安市

364
楽しみ・
親しみ

その他
【図あり】
海辺に平らなデッキがあればいいと思う。三番瀬に行ける船付場もあればいいと思う。
東京湾奥（千葉県側）の観覧船等の発着場。

あり 男 50代 浦安市

365
楽しみ・
親しみ

その他
▼三番瀬を含んで近くで海水浴や釣場がないのが残念に思われます。▼最近、自転車
が大変多くなりました。自転車専用の回遊路があればと思います。

なし 男 70代 浦安市

366
楽しみ・
親しみ

その他
カフェテラスやちょっとしたお店があるとよい。二俣方面まで、このような事業を進めて
頂きたい。希望、葛西臨海公園の様になっていく様願います。

あり 男 30代 市川市

367
楽しみ・
親しみ

その他

磯場も小島も小さすぎる、人が集まったら逆に何もできない、もっと広い公園やアスレ
チックを整備したり施設を充実させないと、まわりに何もなく歩道があって海にちょっとお
りられるだけでは誰も行かない。駅から遠くてアクセスが悪いのに駐車スペースも考え
られていない。発想が貧弱、まわりが住宅地というわけでもなく、わざわざそこに行きた
くなるだけの魅力のある施設にしないと、税金のムダ使いになる。

なし 男 40代 市川市

368
楽しみ・
親しみ

その他
三番瀬へ渡れるような橋を作って欲しい。過去の赤い橋の様に、自由に行ける様にな
れば楽しい。

あり 男 50代 市川市

369
楽しみ・
親しみ

その他
近々の実現楽しみにしております。交通の便（南行徳駅、行徳駅からバス）休憩所★年
金生活者に心の余裕を与えて下さい。

なし 女 60代 市川市

370
楽しみ・
親しみ

その他
東屋のようなものを作って、夏場涼める空間を。駐車場や煙の問題を解決できるなら、
バーベキューができるよな施設にするのもいいかも。

なし 女 30代 市川市

371
楽しみ・
親しみ

その他
遊歩道を作るのであれば、そこにイスをたくさん置いてほしい。そうすれば休憩もできる
し、海を見るなど楽しめると思います。施設を作ればお金もかかるし逆効果。広場があ
ればそれで十分だと思います。

あり 女 30代 市川市

372
楽しみ・
親しみ

その他
施設はあまりない方がいいと思う。維持や保守などがおろそかになれば折角の場所が
荒れた印象になるから。

なし 女 50代 浦安市

373
楽しみ・
親しみ

その他

すぐ近くに公園があればいいと思う。こんな近場で、水遊びができたら楽しいし、人も集
まると思う。バリエーションのイメージがとても楽しそうに感じた。本当にこんな風になっ
たら絶対に遊びに行きたい。冬になったらイルミネーションができればデートスポットとし
ても人気になると思う。

なし 女 20代 船橋市

374
楽しみ・
親しみ

その他
▼水族館▼地引き網▼シュノーケリング▼人工砂浜▼水上アスレチック▼水辺のキャ
ンプ場▼江戸川をつなぐ定期遊覧船

あり 女 20代 市川市

375
楽しみ・
親しみ

その他
江東区の海のほうにある所はよく行きました。自転車で走れる所があったり、パターゴ
ルフができたり、魚つりもできました。休める場所もあり、良かったです。あのような所が
あれば行ってみようかな…と思います。

あり 女 30代 市川市

376
楽しみ・
親しみ

その他
江戸川の矢切や、お台場、葛西臨海水族園などへ、向かう船が停まれる（土、日、祝日
だけでも）水上バス停があると、とても楽しいと思います。そのための駐車場（駐輪場も）
あると便利です。

あり 女 10代 市川市

377
楽しみ・
親しみ

その他

船橋の三番瀬には毎年潮干狩に行き、葛西臨海公園には月2,3回遊びに行きます。海
が見えたり、足に水を入れて遊べるのは子供はもちろん、大人も気分が良く楽しいもの
です。近場でそういう場所があるのはとても良いことだと思います。今、計画されている
ような三番瀬が出来ればとても友好的な遊び場になると思います。人が集まる為には、
きれいに遊べるための①公衆トイレ②きれいな足洗場（シャワー）③きれいな食事の出
来る場所（レストラン、ファーストフード店）が必要だと思います。

あり 女 30代 市川市

378
楽しみ・
親しみ

その他
▼トイレ・駐車・駐輪スペースの確保▼ドックランしても、今回アンケートの場所も民家か
ら結構遠い（途中に工場や御猟場があるため）ので、利用回数はあまり多くないと思う。

あり 女 50代 市川市

379
楽しみ・
親しみ

その他
"人々と三番瀬のふれあい"や"海と陸との連続性"はよい提案だと思うのですが、実
際、水が汚くゴミやニオイなどの為に磯遊びや水遊びはきびしい気がする。作ったとす
るならば手足を洗える物が必要だと思う。

あり 女 30代 浦安市

380
楽しみ・
親しみ

その他
【図あり】
護岸より50m位、海の上を歩けるような橋（歩道）があれば海を親しみやすく感じられ
る。（魚などの観察）　※海水がきれいであること!!

あり 男 30代 市川市

381
楽しみ・
親しみ

その他
海釣りができる海の中の施設。駐車場がある展望レストラン。塩浜駅前の再開発。ホテ
ル、倉庫等の印象が悪すぎ。市川のイメージから浦安のイメージへ。

あり 男 50代 浦安市

382
楽しみ・
親しみ

その他
▼日除けの有る休憩場所▼護岸改修の目標の内”環境”、”利用”を高い次元で達成し
ようと考えると周囲の新しいまちづくりを含めた、広範囲な計画を立てていく必要があ
る。ばらばらに計画を進めると統一性のない街になってしまう。

あり 男 40代 市川市

383
楽しみ・
親しみ

その他
気軽に行けるにはトイレがあった方がよいと思います。富士山にあるよなバイオ？を利
用した綺麗なトイレなら景観も損なわず良いのでは。

あり 女 30代 市川市
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塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

384
楽しみ・
親しみ

その他

ただの護岸よりも地域住民が水に親しめる様な施設にすることは大変良いと思います。
場所柄、車で訪れる人がおおいと思われますので駐車場の設備も必要でしょう。また、
美観を損ねないように、ゴミ問題や禁煙（もしくは分煙）など、せっかく護岸工事をするの
であれば、汚さないで、地域住民のいこいの場となるようにしていただきたいと思いま
す。

なし 女 40代 市川市

385
楽しみ・
親しみ

その他

私は、40年代後半から、同場所には釣りに来ていました。当時は、岸からハゼが100匹
位釣れましたが、今は？トイレもなく、水道もないこと、浦安地区が沖へのびたことから
潮の流れが悪くなり、魚も住みにくくなったのではと思います。行徳の潮干狩り場に2年
位行ったことがありましたが、また行ければいいなと思っています。水質が良くなったの
だから再開してほしいものです。

あり 男 50代 市川市

386
楽しみ・
親しみ

その他
▼展望デッキもしくは他の場所に東京湾が見渡せる、ちょっとした小高い展望台を－。
▼三番瀬や東京湾の生物を展示・紹介する案内所を－。▼ものはついでで、名物や美
味しいものがあるお店もあれば－。

なし 男 60代 習志野市

387
楽しみ・
親しみ

その他
▼海中にどれだけの生物が存在するか不明であるが、見る価値があるなら海中展望
台があると面白い。▼観光用ののりの養殖が見られるとよい。▼1kmぐらいの沖に釣り
用の防波堤をつくるとよい。▼屋形船の船着場をつくって観光客を誘致する。

あり 男 40代 浦安市

388
楽しみ・
親しみ

その他 ▼三番瀬にいる生物の紹介▼東京湾の地理 あり 男 30代 市川市

389
楽しみ・
親しみ

その他
駐車場、若干の商業施設、何はともあれ水がきれいなことが重要、ジョギングやサイク
リングができると楽しそう。

あり 男 40代 浦安市

390
楽しみ・
親しみ

その他

▼現在はハゼ釣り等がいたるところで行われており、自然環境への影響も報じられてお
りますが、排除するのではなく専用エリアを設ける等して、共存していく方向を考えるべ
きかと思います。▼遊歩道の近くには休憩のできる自然の木陰とベンチが欲しいと思い
ます。（建造物ではないもの）▼景観、利便性の視点からも、浦安市や次期施工部分
等、他の護岸との統一性、連続性も考慮すべきと考えます。▼新しい護岸を心待ちにし
ております。

あり 男 50代 市川市

391
楽しみ・
親しみ

その他
▼トイレ▼自販機▼売店▼定期清掃員▼サイクリングコース▼ベンチ▼水辺のエリア
分け（釣りエリア、水辺で遊べるエリアなど）

あり 男 30代 市川市

392
楽しみ・
親しみ

その他
ゴミを掃除しやすいように「ゴミ箱」の適切な配置。ゴミを即座に撤去しやすいよう、土日
のボランティア活動。※せっかく良い護岸にするのなら、それをいかに維持するかが大
切だと思います。

あり 男 30代 市川市

393
楽しみ・
親しみ

その他
▼行くまでの道路の整備が、駐車場の設備が必要不可欠。▼行ったことがないので認
知度を上げること▼異年齢でも楽しめるように

なし 男 40代 市川市

394
楽しみ・
親しみ

その他
▼浦安市境川の様に釣り場公園をつくる。▼護岸のゴミを片づける問題。▼皆が集ま
り、潮干がりなど出来る様にどうすると出来るか。▼境川支流をどうするか。
（下水道処理によって中止する）▼子供だけでは５０㎝行けないシステム。

あり 男 50代 浦安市

395
楽しみ・
親しみ

その他

護岸そのもののこの提案はすばらしいと思う。欲を言えば、この地域全体が首都高速
あり工場あり自動車トラックの排気ガスもひどく、景観、環境が悪い。護岸だけきれいに
しても残念。できるだけ、この埋立て地域全体が美しくなるといいが。ここが美しい海
で、海水浴ができるくらいきれいになるのが夢です。

なし 女 40代 市川市

396
楽しみ・
親しみ

その他
護岸上の建築物なども景観の一部と思います。そこで工場や倉庫などの所有者などの
協力も必要なことではないか。

なし 男 50代 市川市

397
楽しみ・
親しみ

その他

護岸されている場所は、ベンチ、トイレ、ゴミ箱など設置されていますが、年月と共に汚
くなりメンテナンスの割合いが多くなってくると思われます。ですから、メンテナンスの必
要性が少ないものでつくれたら良いのではないかと思います。ゴミの回収等、大変です
よね。頑張って下さい。

なし 男 40代 浦安市

398
楽しみ・
親しみ

その他
水や水際周辺がきれいでないと、海まで降りてい行こうという気には個人的にならな
い。

なし 男 20代 習志野市

399
楽しみ・
親しみ

その他
いろんな案はとてもステキですが、あれだけ工場、交通量（主にダンプ等）あれば景観
もどれだけがんばっても中途半端なものになるかな～と思います。通勤の為、ココにき
ましたが、海の汚さにはビックリ。ま、しょうがないかな～と思いますケド。

なし 女 30代 市川市

400
楽しみ・
親しみ

その他
とにかく水質が悪すぎるので、そちらを改善すべきかと思います。TVで見ましたが、水
中に水草を人工的に配置して、自然の力で水を綺麗にしていました。時間がかかるか
もしれませんが、やらないよりはやったほうが良いかと思います。

あり 男 20代 市川市

401
楽しみ・
親しみ

その他

基本的には、近隣と新浦安があり、大型工業施設を作っても成功しないと思われる。
又、大型マンション等の建設も計画完成の頃には豊洲等の現在の新築のものが供給
過多となり価値のないものになると思われる。この場所からの景色も何の目玉もなくお
金を掛けて護岸工事しても集客力はないかと思われる。結論として魅力のないエリアな
ので本気で開発しようとするなら民間5社以上から提案をもらいコストメリット、環境メリッ
ト、集客（住人）の可否等検討し方向性を決めたらよいと思われます。いずれにしても海
のある美しい景観の街づくりをお願いします。

なし 男 40代 市川市

402
楽しみ・
親しみ

その他

▼経済性を考え、できるだけ金をかけない。▼海が近いのに、行く気がない→海が汚
い。▼施設より定期的な海岸の清掃等を実施する。▼公園に出入している清掃業者は
写真だけとって清掃もせず、帰って行くのを何度も見ている。▼市川市には数々のボラ
ンティアのグループがあるが、各グループに働きかけて、清掃する。▼町が汚い。→浦
安とくらべてもポイ捨てや、ゴミ出し等、市民のレベルが低い、啓蒙運動に力を入れる。

あり 男 60代 市川市

403
楽しみ・
親しみ

その他
問8-1は非常に結構なことだが、管理が大変ではじめのうちは良いが長い間には汚くな
り清掃がお金のかかることになりそう。

あり 男 70代 市川市

404
楽しみ・
親しみ

その他

住宅地ではなく工場が多いため全く近づきたくない上に興味を持てません。護岸改修し
てその近くに老人ホームや総合病院等を建設するならばその地域全体を清潔で明るい
感じにしてもらいたいと思います。護岸のみイメージを変えても、三番瀬のふれあいをし
たいとは思えません。

なし 女 30代 浦安市

405 安全性 安全性の高い護岸を期待します。 あり 男 40代 市川市

406 安全性
地元に住むものとしては地震はいつ来るかわからない状態に備えて、安全で頑丈な護
岸と名のつくものにふさわしいものを早急に取り掛かってください。お願いします。

あり 男 60代 市川市

407 安全性 防犯のための街灯 なし 男 40代 浦安市

408 安全性 防犯監視カメラ、防犯灯 なし 男 30代 浦安市

409 安全性 警備室の設置 なし 男 30代 船橋市

410 安全性 防犯対策の強化、安全性第一に あり 女 50代 市川市

411 安全性 安全第一（事故、犯罪のおこりにくい環境に）と願います。 あり 女 40代 市川市

412 安全性
その広さで人々が集まれば交通渋滞が起こったり夜遅くまで人が出入りすることで危険
性も考えられます。

なし 女 50代 浦安市

413 安全性
前問の護岸のバリエーションの範囲について護岸の延長線上は、磯場までが妥当と思
います。小島までは、あっても良いと思いますが、リスクを伴うように思います。（子供達
には危険）

なし 男 60代 浦安市
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414 安全性
▼護岸で何か合った際に対応できる監視員の配置等が必要▼護岸で遊ぶ際の道具の
貸し出しをしてる施設

なし 男 20代 浦安市

415 安全性 救急時対応の検討は？ あり 男 40代 市川市

416 安全性 遊ぶ（利用する）にあたり、危険でないことを望みます。 なし 女 50代 習志野市

417 安全性 利用上安全第一として考えてください。 なし 女 40代 浦安市

418 安全性
干潮時刻・満潮時刻が分かるようなシステムがあると安心。子供（中高生）などに音声
で知らせてあげれば事故防止になるのでは。小学性以下は親が一緒にいると思います
が。

なし 女 40代 浦安市

419 安全性
浦安の三番瀬クリーンアップ大作戦に参加しました。普段は入れないようになっていま
すが、安全面を中心によりきれいに整備して自由にいけるようにして欲しいです。

なし 女 20代 浦安市

420 安全性 ホームレス対策を重点に考えていただく。維持保全。 あり 男 60代 市川市

421 安全性 ﾃﾞｻﾞｲﾝ性
県財政の厳しい折、高潮、地震に対する備えは最優先で必要であるが、景観、美観は
見苦しくなければ好ましとし、質実剛健を旨として、華美で豪華な工事は必要なし、県民
の利益を考え工事すべきであると考える。

あり 男 50代 市川市

422 安全性 ﾃﾞｻﾞｲﾝ性 自然性 美観、自然とのふれあいも結構ですが、防犯防災対策をしっかりしてもらいたい。 なし 男 50代 浦安市

423 安全性 ﾃﾞｻﾞｲﾝ性 自然性

あまり手を掛けずに安全な基盤をつくり、触れ合い場所的なものは自分がもし子供だっ
たら、年を取ったら、今子供たちにどのような形で自然（人工的なものになってしまうが）
に触れさせてあげたいかを考えてあげたらいいかな。形にこりすぎない方がいいかもし
れない。遅くなりすみません。

なし 女 40代 浦安市

424 安全性 自然性
木をできるだけ増やして、木陰で休めるスペースもつくるといいと思います。増水の影響
も考えて、もっと安全な水辺にしてほしい。

なし 女 20代 市川市

425 安全性 自然性
▼街路樹の充実▼夜間は立入禁止地区の設置▼素行の悪い若者の溜まり場にしない
で▼子供が安心して遊べる場所にしてほしい。▼警官のパトロール▼他の市に誇れる
場所にしてほしい

あり 男 60代 市川市

426 安全性 自然性

私は3年前まで「ハイタウン塩浜」に15年在住していました。「ハイタウン塩浜」の横を流
れる猫実側の護岸もこの冊子の中で議論されている護岸と同じ状態です。何年か前か
ら護岸の鉄板がボロボロなのに気づいていたので、とても恐しく、整備された浦安市に
引っ越してこれたことをうれしく思っています。三番瀬うめたて中止から何年たっている
のでしょう。こんなアンケートをやっている時ではないと思います。鉄板でも石でも人工
的な事になんのかわりもありませんが危険な事はすぐに直して下さい。石積みにするな
らするで、すぐにやって下さい。そして、その後はほっておけば自然が戻ってきます。余
分な「つくりもの」はない方がよいのではないでしょうか。

あり 男 40代 浦安市

427 安全性 自然性
人工的なものをなるべく排除し、災害に対応する施設以外は、自然になるべく近い形に
してもらいたい。

なし 男 50代 市川市

428 安全性 自然性
100年200年経過しても残っているような環境になじむもの、特に何か施設を設ける必要
はないと思う。自然に触れるということは、自然に近い状態であることが1番良いのでは
ないでしょうか。もちろん安全確保が最優先ではありますが。

なし 男 50代 習志野市

429 安全性 自然性 昔のように自然であり、その中で安全性を取り入れて欲しい。 あり 男 40代 浦安市

430 安全性 自然性

問8-1のようなものが完成すれば本当に良いですね。真剣に環境問題に取り組まれて
いる県の姿勢に共感します。次世代に何としても大自然を残したいと思います。この時
代、難しいのは安全面だと思います。何かあれば必ず県市の責任が問われます。本
来、自然に危険はつきもので、それをどう防ぐかが私達の親、祖父母の知恵でした。ど
うしても安全優先にせざるを得ないと思いますので、監視塔などを設置するのはどうで
しょうか。

あり 男 40代 市川市

431 安全性 自然性
子供達の安全の配慮は必要でしょうが、親の監視下で自由に自然とふれ合うように、自
然を大事に作って欲しい。

あり 男 50代 市川市

432 安全性 自然性

コンクリート堤防から、護岸工事（石の）を行うことにより、水がきれいになり、水辺の生
き物が戻ってきた先を何箇所も見てきました。自然なイメージ（造形美ではなく）を大切
にして下さい。有る程度の駐車場の確保もおねがいします。大勢の人が集まればマ
ナーの悪い人も多く来ると思います。環境美化対策もよろしくお願いします。

なし 女 50代 習志野市

433 安全性 自然性

【図あり】
▼移行帯は広く確保した方が（勾配を緩く）良いとおもいます。▼1：3より緩く、1：10程度
であればヨシの生育も場合によっては可能。▼生態系回復と、利用のどちらを重視した
整備を行うか、或いはゾーン区分を行うのか不明。明確にした方が良いと思う。→昔よ
り人口が多く利用過多となり。▼また回復する生態（かつての生物種）を示して欲しかっ
たです。▼緩傾斜石張（捨石）護岸の幅（勾配）が決定しているものならば、傾斜ではな
く、階段状にした方が、生物にとって緩やかな変化が期待できると思います。▼水遊び
（磯遊び）は、護岸を堤内に引き込んで確保した方が安全だと思う。▼護岸単体の整備
と、対象地の景観形成イメージがうまく結びつかないように思いますが・・・？

あり 男 40代 浦安市

434 安全性 自然性
▼三番瀬は沖の部分だけでなく護岸も三番瀬の一部です。自然が壊されていく昨今こ
の地区に残る貴重な遺産です。自然に近い護岸、生物の立場に立った護岸、災害に安
全な護岸であるべきと思います。施工方法も十分に自然に配慮して欲しいです。

あり 男 60代 浦安市

435 安全性 自然性
安全性も重要ですが、自然と一体となる様なものを目指して作っていただきたいと思い
ます。

なし 男 30代 浦安市

436 安全性 自然性 その他

特に提案はありません。35歳位迄は利根川沿いで生活をして、当時は台風により沿岸
が崩れたり水害による災害を経験しましたが、35歳以降には市川、浦安近辺に住んで
海との関わりを経験しました。台風による水害を予想したり高波による水位上昇が予想
されていますが、今まで海からの脅威は感じません。

あり 男 70代 浦安市

437 安全性 自然性 その他

駐車場の整備※市川海岸の護岸改修は防災の目的を達成することがまず重要であり
ますが、三番瀬を中心とした自然は地域の財産であり、その保全と再生は世代を超え
て引き継がれていかなければならず、そのためには何と言っても子供達への意識教育
が重要と考えます。子供達がいつでも行けて楽しめる場所となれば実体験を通して自
然と環境保護の意識が身につくのではないでしょうか。個人的には海釣り施設ができれ
ばと思っていますが。

あり 男 50代 浦安市

438 安全性 自然性 その他

前設問の問いですがあまり同案を多く欲張ると瞬時は面白く見えるかも知れませんが、
永年の憩いの場としては、魅力がなくなると思います。シンプルイズベスト、生物が沢山
憩う海辺となれば人も必然的に憩う場となると思います。護岸の安全性は第1目標とし、
次は、1にも2にも自然を充分意図した計画が将来的何年後も良かったと思う環境にな
るのではないでしょうか。英国の様に自然を活かした街づくりを期待します。

なし 男 50代 浦安市

439 安全性 自然性 その他
安全な海水浴場としてリニューアルを期待する。①きれいな海にしてもらいたい②魚貝
類が生息する海に③子供が安心して水遊びできる場に

あり 男 50代 市川市

440 安全性 自然性 その他

石積みは既存のタイプは危険。既存のタイプは傾斜（法面）の平行に石貼りしており、
すべり易い。石垣を緩い傾斜にしただけと思う。階段上に積んでほしいものである。東
京の「お台場海浜公園」にも磯場をめざした施設があるが、必ずしも成功していない。潮
の干潮と砂・泥の堆積進行防止の工夫が欲しい。遠浅の現地と「磯場」が必要とするあ
る程度の水深確保をどう調和させるか問題。ただし、多様な生き物生息の可能性が一
挙に向上することが期待されるので大賛成。

あり 男 20代 市川市

441 安全性 その他
地震・津波が発生した時、5メートルの護岸では津波の影響がどの程度まで波を受けず
に守れるのか？具体的な実験をして結果情報を提供してもらいたいのですが！

なし 男 40代 浦安市
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442 安全性 その他

予想される大地震や津波。長年、東京湾沿岸に移住して来た者にとって、護岸工事は
まず第一に地位住民を守為のものでなければならない。度重なる各地での被害の有様
をみるにつけ、自分の住む地域の安全性について考えさせられます。遠く離れたところ
に住み、三番瀬関連の活動をしている方々！まずは、その地域住民の生活と命を守る
こと！その上で、次のステップに進んでください。この時期に再度原点にもどって考えて
みてください。

あり 女 60代 市川市

443 安全性 その他 治安がよくなるように、近くに交番が必要だと思う。 あり 男 40代 市川市

444 安全性 その他

▼まちがキレイに整備される事はうれしいことですが、倉庫や工場が建ちならぶ横にあ
る海を眺める気がしない。（海は大好きですが）▼護岸900mだけの計画ではダメ。内陸
側のイメージも明るく安全性の高いエリアにして欲しい。（大型車の通行や道路、歩道、
照明等）▼とにかく災害対策が第一優先にして欲しい

なし 男 30代 市川市

445 安全性 その他

▼安全な海岸を第一に考えて計画して下さい。▼地球温暖化で水位の上昇を考えて、
その前の対策を県、市でしてください。▼三番瀬の海岸のイメージのような小さな問題
ではない、大きな温暖化問題、真っ先にとり組んでください。▼職員が車通勤などもって
のほかだと思います。

なし 女 50代 浦安市

446 安全性 その他
海までの道路が車が危険であると感じるし、あそこの信号の色が光の関係で色がわか
らない。交番をなんとかして、夜の危険性が解消されれば、きれいな公園は歓迎します
が、ちょっとあの辺は物騒な気がします。

あり 男 20代 市川市

447 安全性 その他

ゴミ（粗大）等が捨てることが出来ない工夫が欲しい。（夜の明かり太陽電池利用などで
出来ないか）。風力発電（東北の海岸、山など、銚子の海岸にある）の設置等でインパ
クトが欲しい。この辺の風景は殺風景！公共で利用できるここに行くとあれがあると言
えるようなもの。

あり 男 40代 市川市

448 安全性 その他

階段だけではなくスロープがあれば車イスや、赤ちゃん連れもおりやすいと思います。
砂地やヨシのような水辺の植物があればなお一層の生物が住めるような気がします。
突然深くならないような状態ができればなお良いと思いますが、それができなければ傾
斜がゆるやかになっていてほしいです。ヘドロがたまらなければ良いのですが現在の
構造でだいじょうぶでしょうか？

あり 女 40代 浦安市

449 安全性 その他

▼監視小屋の設置（水辺で遊べるようになるなら）▼水辺の整備と共に緑もふやす▼ゴ
ミのポイ捨て禁止に力を入れる▼路線バスを乗り入れ人が行きやすいようにする。▼
周辺の環境がとにかく悪いので、やるならそこから（徹底的にやる）考え、全くイメージを
変えた方が良い。千葉の新しい名所にすると良いと思う。中途半端ならお金がかかる
のでそれなりにやれば良い。

あり 女 30代 浦安市

450 安全性 その他

私の住まいからとても不便な場所なので行ったことはありません。私が子供の頃は遠
足気分（遊び場）でいってましたが、自然を守る事は大切ですが地震や津波が起きた時
は護岸工事が大切です。かつて行徳は地盤がやわらかいし、低下もあるのでその点を
考慮してお願いしたいと思います。（私の祖母の時代には大津波があり、沢山の命を奪
われた話を良く聞かされましたので）お散歩バスのような乗物のコースに入れて頂けれ
ばと思います。

なし 女 50代 市川市

451 安全性 その他

計画されている護岸はすばらしいと思いますが、先に書いた通り、ゴルフ練習場以外は
鉄鋼関連の倉庫や工場が建ち並び、ホコリや廃棄ガスが多い上に、大型トラックや路
上駐車のトラックが多いため非常に危険な地区と思われます。また、近隣が工場のた
め、土日の人の出入りが少なく、閑散とするため、昼間はバーベキュー会場、夜は花火
大会となると愚考致します。しかしながら、P14の通り健康、新生活エリアが確保され新
産業エリアからの大型車の流入が防ぐことが出来るのであれば非常に魅力的なエリア
だと思います。（アンケート対象範囲(900m)より～船橋側からの大型トレーラーの流入
の回避は困難と思うのですが・・・）

あり 男 30代 浦安市

452 安全性 その他

三番瀬の景観保全、及びバリエーションに富んだ護岸改修を管理するためにも、条例
を制定し、同地区の環境が損なわれない対策を講ずるべきである。特に倫理意識の乏
しい者、公共心の欠如している者等は瀬説の破壊、ゴミの不法投棄等が予想される。ま
た、三番瀬の海上を我物顔で走り回るプレジャーボート、水上バイクの規制にも視野に
入れた前広の対策条例をこの機会に是非ご検討を乞う。

あり 男 50代 浦安市

453 安全性 その他

老巧化した護岸を整備することは必要でしょう。ただ県の財政のことも考え、費用と効果
の原理を理解して行ってもらいたい。（お金を掛ければ満足するものがいくらでも出来ま
す）多額の費用をかけての今回のアンケート調査も得ること少なく、無駄に思う。専門家
に任せ、早く進めるべきだ。ところで、必要度の極めて高い第2湾岸道路の建設はどう
なっているのですか、担当課より公表してもらいたい。毎日新聞社で発行した中国・韓
国の高速道路などの建設状況を示すパンフレットをお送りします。護岸検討委員会の
皆様方に一読おすすめ下さい。日本は道路（高速）の建設に国を挙げて取り組まない
と、アジアの後進国になります。

あり 男 70代 船橋市

454 自然性 出来るだけ自然で、多くの施設はいらない。 あり 男 50代 市川市

455 自然性
とても期待しています。是非、皆が訪れたくなるものにして欲しいと思っています。自然
と触れ合えるものが望ましいと思います。

あり 男 40代 浦安市

456 自然性 三番瀬の生き物とふれあえる場を。美しく三番瀬を残すようなイメージの施設を。 なし 女 40代 浦安市

457 自然性
砂浜がほしい、元来の干潟にできる限り近づけたい、『干潟』の水辺の復元をめざして
ほしい。

あり 男 50代 浦安市

458 自然性
生物が自然に生息し、私たちと共存共栄するためには、なるべく施設を作らずに汚さな
い、汚れない海にしてほしいと思います。

なし 女 40代 浦安市

459 自然性
施設を作ることには、多くの人が集まり、ゴミで海を汚すことになるので反対です。提案
されている護岸は、いづれも人工的で自然的でない。もっと自然的にしてほしい。葦を
植える等も検討してはどうか？

あり 男 50代 浦安市

460 自然性
あまり人工的な加工をするのではなく、昔からの遠浅の海岸に戻したほうがよい、海は
人間だけのものではありません。

あり 男 40代 市川市

461 自然性 人工的な感じがするので、もっと自然的な海岸線を希望。 あり 女 20代 市川市

462 自然性
素朴な疑問ですが、今の護岸の壁を取り壊し、大きな石を積み重ねたりなどの手を加
えることで海に対し、ダメージを与えるようなことはないのでしょうか。磯辺や小島の設
置を計画していますが、水辺の生き物などの観察は本当に可能なのでしょうか。

あり 女 40代 市川市

463 自然性
人工的に護岸を造るよりも自然にまかせて再生出来る環境を整える方が結果的には人
にやさしい、ふれあえるものが出来上がるのではないでしょうか？自然浄化環境を一番
に考える事を検討して下さい。

あり 男 40代 習志野市

464 自然性
以前TVで紹介されていた木や草が生えるコンクリートを利用しもっと自然な形の土手に
して欲しい。

あり 男 30代 浦安市

465 自然性
海と生き物、自然の生態系が崩れなければ三番瀬が美しく親しみ易い場所になること
には賛成です。

あり 女 20代 浦安市

466 自然性
【図あり】
海鳥だけの岸があり離れた島

あり 男 30代 市川市

467 自然性 その他
自然を再生させようとする目的であれば、前ページのイメージ以上の施設は必要ないと
思いわれます。次の世代が三番瀬を守り、工夫をしながら後世にバトンを渡して行く場
になって欲しいと思います。

あり 男 60代 市川市
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468 自然性 その他
特別な施設を作る必要はないと思います。できることなら自然の海岸に近い状態で遊
べる場所があれば十分だと思う。

あり 男 20代 市川市

469 自然性 その他

近くに行徳野島野鳥観察舎や宮内庁の鴨場がありますが、そういった現存する施設と
の連携はとられるのかなと思います。20年位前は、この塩浜の護岸の先の浅瀬でよく
潮干狩りをした事を今でも覚えています。けれども、最近は塩浜周辺での潮干狩りの話
は全く聞きません。（たまには行徳のアサリは売っていますが･･･）やはりそれは残念な
ことだと思います。潮干狩りなどをする施設が必要だと言うわけではありませんが、三
番瀬という自然が目の前にありながらそれを活かすことが出来ないのは非常に勿体な
く思います。（改修案にはあるようですが）護岸を改修する上で、重機が入るとなると、
既にある生態系に影響はないのでしょうか。専門家の意見や、三番瀬等の調査をして
いる団体などの意見も充分に考慮した上で、ただ「直すだけ」の工事・改修にならない
事を切にお願いします。

あり 女 20代 市川市

470 自然性 その他

余計な施設は必要ないと思います。極力自然のあるがままの姿、自然自身の環境浄化
能力を活かすための仕組みが必要だと思います。”施設”は極力シンプルに、むしろ環
境の維持をどうしていくのか、長期的展望を持つ必要があると思います。環境規制の強
化や違反行為に対する罰則の強化、これらの管理体制（当然コストはかかりますが）の
検討が重要と思います。

なし 男 40代 浦安市

471 自然性 その他
自然や空気の汚染につながる施設は作らないでほしい。新たな施設の設置よりも自然
環境の保全を優先すべきである。アンケートの趣旨が明確ではないので、質問にグ
レーな部分を感じる。目的を明確にすべきである。

あり 男 20代 浦安市

472 自然性 その他
当該エリアは埋め立てをすべきです。埋め立てをした後に、その先に新たに自然の生
態系を作り出すべきと思います。

あり 男 50代 浦安市

473 自然性 その他

都会で静かに暮らしたい（都会はにぎやかうるさい）田舎は寂しい（田舎は静かのんび
り）　この関係が解ってないように思う。　※人工的に作った川、人工的にしてしまった海
岸、そこを自然にというのは実におかしい。もっともっと大規模に開拓すべきでしょう。
※市川市等の近隣の人々を主体にした意見が反映されてないように思う。

あり 女 20代 市川市

474 その他 葛西臨海公園の人工なぎさのような施設 あり 男 40代 浦安市

475 その他 三番瀬を周遊する船があると面白いと思う。 あり 男 30代 市川市
476 その他 パークゴルフなどの施設（コース） あり 女 60代 浦安市

477 その他 手賀沼には噴水がありますが色々な意味で有効だと思います。 あり 男 30代 浦安市

478 その他 水質が悪い（汚そう）なので磯とか干潟は不要。 あり 男 30代 市川市

479 その他 適時の環境調査とその調査内容及び結果を公開する施設 なし 女 40代 浦安市

480 その他
▼人口過密地域であるだけにゴミが発生しにくいようにシンプルな構造が好ましく、小さ
な工夫は避けた方が良いかと思われる。＝磯場、小島、砂地等▼ゴミ回収、税金に頼
らず地域コミュニティー等の協力を得るシステムは組めないものか。

あり 男 50代 浦安市

481 その他
「賑わいエリア」「健康・新生活エリア」の中身はわかりませんが、人の生活のエリアは
極力遠ざけてほしいものです。

あり 男 60代 市川市

482 その他

該当地区は工業地帯としてのイメージが強いので、それを変えることが最も重要では？
人々が集うような施設（護岸全体を１つの公園として改修する、商業施設や運動場など
を配置する等）を配置すれば、おのずと人々と三番瀬の触れ合いがうまれるのではな
いでしょうか。

あり 女 30代 船橋市

483 その他
現在ある施設を更に有効に活用する事を考えて欲しい。衛生・水質の向上を目指して
頂きたい。

あり 男 30代 浦安市

484 その他 東京湾の水とへどろの浄化対策を優先すべき。 なし 男 50代 市川市

485 その他 まずは、水質を良くしていかないとみんな近寄らないと思う。 あり 男 20代 市川市

486 その他 水がキレイになるといいと思う。 あり 男 20代 市川市

487 その他

ゴミが多いのでその辺の対策を考えて下さい。水が（得に夏場が）ひどく臭うので水質
管理する様に決まった間隔にて、掃除をするなり、していかないとせっかく周りをキレイ
にしても、ダメだと思います。もっと身近な感じで「海に行こうか？」とみんなが思う様に、
三番瀬に力を入れて欲しいです。船橋海浜公園も今年特に臭いがすごかったです。

あり 女 30代 浦安市

488 その他 全体的に砂浜を増やして水の浄化を促進させた方が良いと思います。 なし 男 60代 浦安市

489 その他
浦安が埋立てしてから、水質が悪くなっています。水が南行徳で廻っていないからだと
思います。砂地はヘドロになっている事などを考えると、三番瀬は埋め立てて、その後
の海を考えた方がよいと思います。30年前はもっときれいでしたよ!!

あり 男 40代 市川市

490 その他
問8-1で、ふれあいという目標のみで考えるなら有効と思うが、人が集まる事により、海
が汚れたり、自然の生態系が崩れるのでは意味がないと思う。
結局そこに人が集まり、開発されていくのであればこういった事はしなくて良いと思う。

なし 男 30代 市川市

491 その他

日本国中護岸等の大偽名分のもの、予算の取り易い数量計算の容易なテトラポットや
コンクリート壁によってぐるり囲まれて、久しい。結果、かつて存在した自然の海の恵み
を喪失した。残念ながら、これを選択したのも、つきつめてみれば国民自身なのであ
る。（こういう政治行政を支援し続けている）生きた海、東京湾を取り戻すことはもう不可
能でしょう。どこかの大手デベロッパーの元会長が提案していた。東京湾を全て埋め立
ててしまうところまできっと行ってしまうことでしょう。残念ながら。

なし 男 50代 習志野市

492 その他
浦安市側の清掃活動に参加しましたが、とにかくゴミでいっぱいです。まずは、きれいな
海をとりもどす努力が必要かと思います。施設や工事はその次の段階ではないでしょう
か？

なし 女 40代 浦安市

493 その他
船橋海浜公園がそれ以上の開発を望みます。市川市待望の海浜公園を期待していま
す。

あり 男 50代 市川市

494 その他
埋め立てをやめたのであれば交通の便をよくするバイパスをつくり、その島の周りを充
実させて色々なものを作ってください。

あり 男 30代 市川市

495 その他 台場みたいのが良い。 あり 女 30代 浦安市

496 その他 前のページでいいと思います。 なし 女 60代 浦安市

497 その他 稲毛海岸のような護岸にしてほしい。 あり 男 30代 市川市

498 その他
357号線からの直線道路に放置された自動車がいくつもあった。（以前に訪れた時）イ
メージを悪くするので撤去すべきでは？

あり 男 30代 船橋市

499 その他 新浦安周辺ばかりきれいにせず、浦安駅周辺も古く危ない場所があると思います。 なし 男 30代 浦安市

500 その他 経費の負担が心配 あり 男 60代 浦安市

501 その他
護岸に隣接する倉庫等建物を移転要請し、陸地部Totalな改修をイメージする必要有
り。（葛西臨海公園のような）

なし 男 50代 習志野市

502 その他
今回の事が塩浜一部の物に終わらず浦安の方まで、続く、トータルな計画となって欲し
いと思います。

なし 男 30代 浦安市
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問８－２その他のバリエーションについて 17/17

№ 内容
塩浜地区を
訪れたことが
ある・なし

性別 年代 住居地区分類

503 その他

箱物施設は一切いらない。いかにお金をかけずに護岸工事が出来るかを一番最初に
考えてほしい。その上で市民の声をもっと聞いてより良い物を作ってほしいです。出来
上がったイメージを見せて聞くのではなく、最初のゼロの状態から１つ１つ市民の声を
聞いて作り上げて下さい。それと、決まったら工期を早くして作って下さい。例　３年で１
００億かかるなら、１年で１５０億、１年半で２００億など工期を短縮して作って下さい。

あり 男 30代 市川市

504 その他
そもそも現在の護岸を改修しなければいけないということに納得がいきません。又、こ
のアンケートのあまりの作為的なことにとても腹が立ちました。ひどすぎます。

あり 女 20代 市川市

505 その他
市川塩浜駅前の再開発とともに駐車場の整備、塩美橋の歩道の整備。護岸の改修とと
もに市川塩浜駅周辺の工場地帯全体の見直しが必要と思います。

あり 男 40代 浦安市

506 その他

これだけしていただいたらとても素敵な海岸になると思い期待する反面、予算は大丈夫
なのかしらと、福祉、年金等の大変さを思うとどちらが先かなと思い心が暗くなります。
悩みはつきませんが、その中でも、頑張ってくださる皆さんが希望です。大変でしょうけ
れど、有効に使える場所になり、沢山の方が集まってくれる場所になるよう頑張ってくだ
さい。

あり 女 50代 市川市

507 その他 沖の人工干潟はそのまま残して欲しい。 あり 女 60代 市川市

508 その他
私自身、海に興味がなく、よいアイデアがわかりません。
ごめんなさい。

なし 女 50代 市川市
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問８－２その他のバリエーションについて(図の記載があるもの） 1/3

№ 内容

21
楽しみ・
親しみ

【図あり】

43
楽しみ・
親しみ

【図あり】広い公園

45
楽しみ・
親しみ

【図あり】展望デッキと釣りデッキ▼2カ所作る▼釣りの
人、使用料を取っても良い。

72
楽しみ・
親しみ

【図あり】
▼釣りができる防波堤がほしい。▼日陰が出来るパー
ゴラが欲しい。

87
楽しみ・
親しみ

【図あり】
釣りができるような施設

分類 図
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問８－２その他のバリエーションについて(図の記載があるもの） 2/3

№ 内容分類 図

172
楽しみ・
親しみ

【図あり】
湾の方へあるける桟橋。散歩していて気持ちよいスポッ
ト。ウォーキングで運動したい人や犬を散歩させたい人
が気軽に来られるお散歩コース。桟橋から見られる生
物や風景について説明がところどころにあり、歩きなが
ら楽しくいろいろなことが学べる。何かの参考になれば
幸いです。

181
楽しみ・
親しみ

【図あり】
魚やイカリなどの形をしたオブジェ？イスなど、子供に
気軽に触れたり出来るもの

214
楽しみ・
親しみ

安全性

【図あり】
大変研究された改修計画であると確信いたします。ただ
ひとつ意見を申し述べますと「石の階段」イメージです。
すべて石段ですと社会的弱者（老人、障害者等）が利用
するのに不便であると考えます。一部スロープと手すり
を設置すれば安全で利用しやすいと考えます。

220
楽しみ・
親しみ

安全性

【図あり】
▼テラスの設置▼トイレの設置▼足洗い場の設置▼休
憩場（人々の交流場所的な施設）▼三番瀬インフォメー
ション施設
石積みは海水につかっていると滑る危険がある。誤っ
て滑り落ちても海に潜らないようにしてほしい。

307
楽しみ・
親しみ

安全性 その他

【図あり】
稲毛の海岸が好きです。また以前住んでいた神戸の海
岸も夕方、皆、散歩していてとてもよかったです。先程も
言いましたが、散歩、ランナーが行きやすく、突堤があっ
たりすれば（稲毛もありますよね）釣りの人も来て、一日
中人がいる安全なBeachになるのでは。（20年前行徳に
住んでいてよく家族で散歩しましたが、治安がよくないイ
メージがあり、ゴミも多く、一人で行ってはいけないと言
われていました）また、浦安からずっと歩いて行けるよう
になるとマラソン友人曰わくパーフェクト！とのこと。

364
楽しみ・
親しみ

その他

【図あり】
海辺に平らなデッキがあればいいと思う。三番瀬に行け
る船付場もあればいいと思う。東京湾奥（千葉県側）の
観覧船等の発着場。

380
楽しみ・
親しみ

その他

【図あり】
護岸より50m位、海の上を歩けるような橋（歩道）があれ
ば海を親しみやすく感じられる。（魚などの観察）　※海
水がきれいであること!!
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問８－２その他のバリエーションについて(図の記載があるもの） 3/3

№ 内容分類 図

433 安全性 自然性

【図あり】
▼移行帯は広く確保した方が（勾配を緩く）良いとおもい
ます。▼1：3より緩く、1：10程度であればヨシの生育も場
合によっては可能。▼生態系回復と、利用のどちらを重
視した整備を行うか、或いはゾーン区分を行うのか不
明。明確にした方が良いと思う。→昔より人口が多く利
用過多となり。▼また回復する生態（かつての生物種）
を示して欲しかったです。▼緩傾斜石張（捨石）護岸の
幅（勾配）が決定しているものならば、傾斜ではなく、階
段状にした方が、生物にとって緩やかな変化が期待で
きると思います。▼水遊び（磯遊び）は、護岸を堤内に
引き込んで確保した方が安全だと思う。▼護岸単体の
整備と、対象地の景観形成イメージがうまく結びつかな
いように思いますが・・・？
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